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Syiar IslamSyiar IslamSyiar IslamSyiar IslamSyiar Islam MimbarMimbarMimbarMimbarMimbar
Dan kehidupan dunia ini
hanyalah permainan dan
senda gurau. Sedangkan
negeri akhirat itu, sungguh
lebih baik bagi orang-orang
yang bertakwa. Tidakkah

kamu mengerti?
(QS Al An’am: 32)

Ayat Hari IniAyat Hari IniAyat Hari IniAyat Hari IniAyat Hari Ini
Ormas Islam Harus Respons
Semangat Umat Bersedekah
Jakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, Khazanah — Ketua MUI Bidang
Infokom, KH Masduki Baidlowi menyatakan
Majelis Ulama Indonesia (MUI), Nahdlatul
Ulama, Muhammadiyah, dan ormas-ormas
Islam lainnya harus mampu menangkap sinyal
semangat bersedekah kaum Muslim.

Hal tersebut disampaikan pada Halaqah

Nasihat Menaati untuk
Sunah Rasulullah Saw.
Oleh: Aunur Rofiq

Pada saat menjelang peperangan, setelah
utusan kaum Muslimin mengajak untuk
beriman pada Allah Swt ditolak oleh Rustum.
Mata Sa’ad basah oleh air mata, dan ia
berpikir seandainya peperangan ini bisa
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Sekda Padang Andree
Algamar Resmi Sandang
Gelar Doktor Ilmu
Pemerintahan

WARGA SUMBAR MINTA BIM TIDAK DIDEGRADASI (3-HABIS)

Merawat BIM, Merawat Pelayanan, Merawat Pariwisata

BACA HAL-7

“

BIAYA PERJALANAN HAJI KIAN MAHAL

Alternatif Masa Depan: Online
Memesan paket

perjalanan secara digital
atau online oleh sebagian

kalangan dianggap efisien
dan hemat. Namun, bagi

banyak calon jemaah haji
dan umrah, cara ini masih

sulit diadaptasi.
Bagaimana di Indonesia?

Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah — Sebelum
pandemi COVID-19, jumlah wisatawan
muslim internasional mencapai 160 juta
orang di tahun 2019. Setelah sempat
terpuruk, sektor pariwisata diharapkan
kembali dapat tumbuh positif pada
tahun 2023.

Dengan bergeliatnya perjalanan
wisata, para penyelenggara perjalanan
haji dan umrah pun mulai berharap
dapat memulihkan kondisi bisnis
mereka. Beberapa mulai mengadakan
fasilitas pemesanan perjalanan secara
digital untuk mempermudah urusan
administrasi dan pembelian tiket untuk
haji dan umrah.

Dikutip dari laman Deutche Welle
Indonesia,  Fazal Bahardeen, pendiri
CrescentRating Halal Trip yang
memberikan rating keramahan hotel-

Pengantar RedaksiPengantar RedaksiPengantar RedaksiPengantar RedaksiPengantar Redaksi – Pemerintah pusat akan
mendegradasi beberapa Bandara yang berstatus
internasional menjadi bandara domestik. BIM
di Sumatera Barat dikhawatirkan masuk
kelompok degradasi. Kalangan dunia usaha
cemas, dan meminta Gubernur Sumbar berdiri
di depan mempertahankan BIM sebagai Bandara
Internasional. Sejumlah tokoh berbicara soal
ini,  berikut diturunkan bersambung oleh
wartawan Khazanah/khazminang.id EkoEkoEkoEkoEko
Yanche Edrie Yanche Edrie Yanche Edrie Yanche Edrie Yanche Edrie dalam tiga seri laporan.

Padang. Khazanah/khazminang.idPadang. Khazanah/khazminang.idPadang. Khazanah/khazminang.idPadang. Khazanah/khazminang.idPadang. Khazanah/khazminang.id
— Merawat status internasional BIM
berarti merawat segala apa yang menjadi
daya tarik orang datang ke Sumbar. “Ini
soal seni menjual dan penatakelolaan
kepariwisataan kita. Sebagai praktisi, saya
belum melihat kesungguh-sungguhan
seiring sejalannya antara pelaku industri
pariwisata dengan pemerintah daerah,”
kata mantan Ketua Umum ASITA Pusat,

Asnawi Bahar.
Padahal, menurutnya, sudah disepakati

bahwa jualan utama Sumatera Barat
adalah pariwisata. Investor diajak bangun
hotel, mengembangkan objek wisata baru,
destinasi unggulan dan sebagainya.
Harapannya, semua itu bisa dikunjungi
oleh wisatawan dari luar yang membawa
devisa. “Tapi kalau pintu masuknya
ditutup atau paling tidak pintu masuknya

dialihkan ke daerah yang lebih jauh,
tentu muncul keengganan wisatawan
untuk datang ke sini. Terus, BIM, maaf
kalau jadi didedgradasi menjadi bandara
domestik, tentu menjadi sia-sia saja
diharapkan dari semula sebagai gerbang
masuk wisatawan asing,” katanya.

Asnawi mengatakan, isu degradasi
BIM jadi bandara domestik ini sudah

Masjidil Haram diimpikan setiap umat Islam untuk bisa dikunjunginya

POLEMIK HOTEL DI GEDUNG KEBUDAYAAN

Pemprov: Bukan Dialihkan
Tapi Ditambah Fungsinya

Padang, Khazanah —Padang, Khazanah —Padang, Khazanah —Padang, Khazanah —Padang, Khazanah — Dinas
Bina Marga Cipta Karya dan Tata
Ruang (BMCKTR) Sumatera
Barat mengkaji kemungkinan
penambahan fungsi gedung
kebudayaan yang masih dalam
proses pembangunan sehingga
bisa memberikan pemasukan bagi
daerah.

“Kita mengkaji apakah fungsi
bangunan ini bisa ditambah, tidak
hanya untuk kegiatan kebudayaan
tetapi bisa pula memberikan
pemasukan bagi daerah,” kata

Kepala BMCKTR Sumbar, Era
Sukma di Padang, Rabu.

Penambahan fungsi itu
menurutnya tidak akan
mengganggu fungsi utama sebagai
gedung pusat kegiatan
kebudayaan di Sumbar. Seniman
dan Budayawan Sumbar tetap
memiliki tempat berkreasi, tetapi
daerah juga mendapatkan
pemasukan berupa Pendapatan
Asli Daerah (PAD).

Era Sukma mengatakan
penambahan fungsi gedung itu

BACA HAL-7

Aim Zen Asnawi Bahar

Sekda Padang, Andree Algamar bersama Walikota Padang, Hendri Septa
mantan Gubernur Sumbar Irwan Prayitno dan mantan Walikota Padang,

Fauzi Bahar

Gedung Kebudayaan Sumatera Barat
BUDAYAWAN EDY UTAMA:

Pemda tak Tahu ‘Labu nan Kamek’
Padang, Khazanah — Padang, Khazanah — Padang, Khazanah — Padang, Khazanah — Padang, Khazanah — Budayawan Sumatera
Barat, Edy Utama menyayangkan rumah yang

sempat ditempati Presiden pertama
Republik Indonesia Soekarno saat

melakukan perjalanan dari
Bengkulu ke Sumatera Barat

di Kota Padang diruntuhkan
oleh pemiliknya.

“Jajaran pemerin-
tahan di Sumate-
ra Barat tidak

tahu dengan “labu
nan kamek” atau labu

yang enak. Lebih sibuk
dengan kemasan, mi-

nus dengan gaga-

san,” kata dia di Padang, Kamis.
Menurut budayawan yang akrab disapa ‘Si

Bung’ ini rumah kediaman Ema Idham dulunya
milik Dr Woworuntu yang dibangun pada tahun
1930 dan rumah tersebut pernah ditempati oleh
Soekarno pada tahun 1942. Bangunan itu
merupakan bangunan cagar budaya yang
diruntuhkan pemiliknya saat ini pada pekan lalu.

Ia menjelaskan selama lima bulan lebih di
Kota Padang usai perjalanan darat dari Bengkulu,
Soekarno bermukim di rumah sahabat lamanya
asal Manado, Woworunto yang kini kondisi
rumahnya telah runtuh. Saat itu, Soekarno belum
seorang presiden dan masih seorang tokoh asal
Pulau Jawa,” kata dia.

Ketua Bidang Kebudayaan PDI Perjuangan
Edy Utama

Padang, Khazanah —Padang, Khazanah —Padang, Khazanah —Padang, Khazanah —Padang, Khazanah —
Sekretaris Daerah (Sekda) Kota
Padang Andree Algamar, akhirnya
resmi menyandang gelar Doktor
Ilmu Pemerintahan.

Gelar S3 bagi pria bernama
lengkap

Sutan Andree Harmadi
Algamar, S.STP., M.Si., M.Han
Datuk Sangguno Dirajo itu pun,
didapat setelah berhasil menjalani
Sidang Promosi Doktor Ilmu
Pemerintahan Program Pasca
Sarjana Institut Pemerintahan
Dalam Negeri (IPDN) di Ruang

Kampus IPDN Program Pasca
Sarjana Cilandak Timur, Jakarta
Selatan, Rabu (15/2/2023).

Sebagaimana diketahui,
disertasi yang mampu
mengantarkan Sekda Kota Padang
menyandang gelar Doktor tersebut
yaitunya berjudul “Strategi
Peningkatan Kapasitas Aparatur
Pemerintah Kota Padang Dalam
Menghadapi Bencana Gempa
Bumi dan Tsunami di Kota
Padang, Provinsi Sumatera Barat”.

Setelah proses tanya jawab
bersama Tim Penguji selesai,
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KEPALA DAERAH HARUS OPERASI PASAR

Harga Beras Merangkak,
Inflasi Menanti
Jakarta, Khazanah — Jakarta, Khazanah — Jakarta, Khazanah — Jakarta, Khazanah — Jakarta, Khazanah — Anggota
DPD RI Fahira Idris menekankan,
harus ada solusi agar harga beras
tidak merangkak naik, mengingat
saat ini tingkat pendapatan
masyarakat yang tetap, tetapi
jumlah uang yang harus
dikeluarkan untuk konsumsi
menjadi lebih besar dibanding
biasanya, sehingga berpotensi
memicu inflasi.

"Salah satu solusinya, kepala
daerah menggandeng Bulog di
wilayahnya masing-masing untuk
menggelar operasi pasar," ujar
Fahira Idris di Komplek Parlemen,
Senayan, Jakarta, Kamis (16/2),
sehubungan makin melonjaknya
harga beras.

Untuk itu, tegasnys, harga
beras harus segera kembali stabil,
karena jika terus naik bisa
memicu inflasi. Oleh karena itu,
kepala daerah tentunya mesti
menggandeng Bulog untuk rutin
menggelar operasi pasar di
berbagai titik atau lokasi hingga
harganya stabil.

"Artinya, Pemerintah harus
juga memastikan ketersediaan
pasokan beras ke berbagai daerah,
sehingga risiko kenaikan harga
dapat dikendalikan,” ujar tambah
dia.

Fahira mengungkapkan,
sebagai komoditas pangan yang
dikonsumsi tiap hari, kenaikan
harga beras berdampak luas ke
berbagai sektor. Ini karena, di

Matohari...Kabarnya orang orang
barat di Bali  begitu....Ndak sero
berkulit putih tu doh...Lamah
awak...”:

Buyung yang pandir pandir
tanggung ini mengangguk picaya
pula. Yeyen tampak setuju
dengan apa yang dkatakan
Sambo”

“ Yeyen iya... suka orang
hitam...”solo Yeyen.

“ Hehehhe. Iya itulah.
Dikatakannya berpanau
awak...Berasih luar dalam ini
Buyuang...”

Befgitulah. Satu jam lebih
kurang gambar tato kucing itu
memang siap.. Agak rancak
bantuknya

Cuma bisuknya...Bisuklnya
lagi...Bisuknya... Tato di langan
Sambo itu membengkak. Gatal
gatal rasanya.  Pagi hari ketiga
setelah itu, penyakit ini dibawalah
ke Pukesmas. Sambo diperiksa.
Dotor menggeleng.Suster
menggeleng. Sambo terngango...

“ Ada apa angku Dotor ?”
tanya Sambo agak cemas.

“ Apak sudah gaek...Kadar
gula dalam darah...tinggi. Apak
Diabetes....Berbuat pula Tatpoo.
Ini Tato tampaknya

mendatangkan penyakit. Harus
dioperasi...diobati....Ya agak lama
sembuhnya...”

“Sambo terpurangah. Tato
kucingnya akan dioperasi....?Yang
ketidak tidak saja.

“ Nooo Nooow Nawww...”
bantahnya menolak anjuran
dokter

“ Kalau No...Apak ndak bisa
ambo tolong...Tersarah apak...”

“ Iyaaa....Masak Tato ambo
diopeasi...Mau dihapus
dihilangkan lagi ?”

“ Itu prosedur klinis.Cara
Medis ..Kalau bapak ndak
mau...Kami tidak bisa
memaksa...Terserah..”

Tambo pulang dengan hati
yang buncah. Diceritakannya
pada Yeyen. Eh. Anak ini
sependapat dengan
Sambo.Yeyen tidak setuju Tato
dioperasi

Cuma kini...Gambar kucing
yang di kengan Sambo itu kini
sudah berubah bantuk. Gambar
Kucing berubah menjadi bantuk
anjing. Bengkak dan gatal gatal
meruyak.

Seminggu berjalan, Tato yan
menjadi tukak itu makin meruyak.
Lengan Sambo terlihat gedamg
sabalah. Gerakan tangan

Ke Indarung “Belok Kida”..

malu ada Yeyen mendangar...
“ Ooohhooo. Ini ndak panau

ini doh....Salah Buyuang malihat
mah...”: bantah Sambo.

“ Ndak panau...? Apa tuh yang
menyirapih putih putih ini...”

Sambo memperbaiki
duduknya. Seperti pedagang obat
kaki lima dia mulai bertutur...

“Ambo daulu...aslinya putih...
Lebih putih dari si Yeyen ini....”

“ Terus kenapa kok jadi tinggal
sedikit ini ?” solang Buyung.

“Ambo bajamur jo paneh

menjadi terganggu. Melihat itu
Yeyen ingin membantu  Sambo
berobat ke Rumah Sakit.

“ Biar kita bawak ke dekat
rumah Yeyen...Kasi tau dotor.
Dotornya baik baik...”

“Ooo yaa. Dimana rumah
Yeyen....?” tanya Sambo.

Baru kini Sambo ingin tau
dimana rumah “Pacar ketek”nya
ini.

“Di jalan ke Indarung.....” jawab
Yeyen tanpa beban

“ Di Indarung benar...? Pabirik
Simin tu...?”tanya Sambo
mengerut kening.

“ Iyaaa....ke Indarung belok
kida.....|”

“Itu ke Gadut...Ke rumah sakit
jiwa tuh...?”

“Ya Disana Yeyen...Dotor Dotor
disana sayang ke Yeyeen mah...”

“Dotor Rumah Sakit
jiwa...,?”desak Sambo mulai
curiga.

“Sano tarium...tempat obserfasi
dan terapi...kejiwaan...”sambung
Yeyen tersenyum manja.

“ Yeyen...? Yeyen...dari sana...?
Di sana rumah Yeyen...?”

“ Yeyen kan menjalankan
terapi...Konsultasi....Sekali
seminggu disuntik....

“(BERSAMBOOO)

Buyung menyiapkan alat alat
gambarnya. Sambo disuruh
bukak baju. Begitu baju dibukak
terelihat  tulang rusuk Sambo
bantuk bingkai layang layang.
Tidak itu saja. Di bagian
punggung, kuduk, leher dan
ketiak menyirapih “bulat bulat
putih”.

“”Berpanau Sambo. Banyak
panau mah...seperti Malin
Deman...” Ujar si Buyuang.
Sambo malu mendengar ucapan
tak bersensor Buyung ini. Dia

Fahira Idris sedang menjawab pertanyaan yang diajukan wartawan
negeri seperti Indonesia, beras
merupakan salah satu instrumen
penting bagi pemenuhan
kesejahteraan masyarakat dan
sebagai sebagai instrumen penting
pengendalian inflasi.

Selain pasti berdampak terhadap
stabilitas keuangan keluarga,
kenaikan harga beras juga
berpengaruh besar terhadap
pedagang atau pelaku UMKM yang
menjadikan beras sebagai bahan

baku utama produknya.  Biaya
produksi pedagang atau pelaku
UMKM pasti meningkat dibanding
biasanya dan terpaksa harus
menaikkan harga dagangannya,
atau jika tidak menaikkan harga,
maka porsinya dikurangi.

“Kenaikan harga beras bukan
hanya berdampak terhadap daya
beli rumah tangga, tetapi juga
memukul usaha para pedagang
atau pelaku UMKM terutama

kuliner. Karena beras kebutuhan
pokok utama atau dapat dikatakan
wajib maka harganya harus stabil,
terlebih menjelang bulan Ramadan
seperti sekarang ini. Jika harga
beras mengalami kenaikan maka,
kesejahteraan masyarakat pasti
terganggu. Oleh karena itu, selain
melalui operasi pasar, Pemerintah
juga harus mengoptimalkan
cadangan beras Bulog,” pungkas
Senator Jakarta ini.   jer/rel

Ibnu Asis Reses ke
Kecamatan MKS
Bukittinggi, Khazanah- Bukittinggi, Khazanah- Bukittinggi, Khazanah- Bukittinggi, Khazanah- Bukittinggi, Khazanah- Ibnu Asis,STP anggota Dewan
Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kota Bukittinggi dari fraksi
Partai Keadilan Sejahtera (PKS) melakukan Reses anggota DPRD
Kota Bukittinggi Masa Sidang II Tahun 2022/2023 pada Daerah
Pemilihan (Dapil) Kecamatan Mandiangin Koto Selayan (MKS)
bertempat di Mushalla Tuanku Kurai Jirek Kelurahan Kubu Gulai
Bancah, Rabu (15/2).

Reses ini dipenuhi warga masyarakat Kelurahan Kubu Gulai
Bancah di dalam Surau, selain itu dihadiri sectoral horizontal
dari Pemerintah Daerah Kota Bukittinggi, Kepala Bagian Fasilitasi
Penganggaran dan Pengawasan Sekretariat DPRD Kota Bukittinggi
beserta staf, Lurah Kubu Gulai Bancah, Ketua RW, RT, tokoh
dan warga masyarakat Kelurahan Kubu Gulai Bancah serta wartawan
parlemen DPRD Kota Bukittinggi.

Ibnu Asis sengaja memilih waktu sore hari setelah sholat
Ashar, karena di waktu sore itulah aktivitas warga masyarakat
yang bekerja, sehingga dapat menghadiri bersama-sama mengikuti
acara reses yang kegunaannya saling bersilaturahmi dan sekaligus
menjemput aspirasi warga masyarakat.

Kepada wartawan Khazanah setelah acara reses, Ibnu Asis
mengatakan, atas nama anggota dewan menyampaikan kepada
masyarakat yang menghadiri acara reses, bahwa ada salah satu
kewajiban anggota DPRD itu melakukan reses. Artinya anggota
dewan tersebut kembali ke masyarakat untuk menyampaikan
informasi berkenaan dengan tugas pokok dan fungsinya.

Anggota dewan bersangkutan dengan didampingi SKPD
menyampaikan program kegiatan dari Pemerintah Kota, baik
yang akan dilaksanakan atau sudah yang dilaksanakan. Jadi
pada intinya reses itu lebih kepada bagaimana anggota dewan
bersilaturahmi dengan warganya yang berada di daerah
pemilihannya.

Kata Ibnu Asis yang lebih akrab disapa Abi, dari dua kali
reses, baik kemarin, Selasa (14/2) di Kelurahan Garegeh dan
sekarang, Rabu (15/2) di Kelurahan Kubu Gulai Bancah,
Alhamdulillah respon masyarakat sangat luar biasa, warga masyarakat
hampir rata-rata menyampaikan aspirasi, saran dan masukan yang
memang berkenaan dengan kebutuhan-kebutuhan masyarakat.

Dan juga tidak jarang diantara warga masyarakat menyampaikan
kebutuhan sekarang harus direspon sekarang juga, ini adalah
dinamika yang kita lihat. Tapi kami yakin dan percaya semuanya
itu lahir, bahwa memang masyarakat kita ingin perubahan kearah
lebih baik, masyarakat kita ingin bahwa seluruh fasilitas umum
yang ada di daerah tempat tinggalnya bisa terjaga dengan baik.

Dari dua kali reses yang telah dilakukan Abi, porsi terbanyak
yang disampaikan warga masyarakat adalah mengenai fisik sekitar
80 persen tentang drainase, trotoar, jalan, bangunan posyandu,
rumah ibadah termasuk tempat berwudhu dan lainnya, sedangkan
selebihnya 20 persen mengenai non fisik, pungkas Abi.  Iwin
SB

Ibnu Asis, anggota DPRD Kota Bukittinggi saat memberikan
sambutan pada acara reses
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BERITA KEHILANGAN

SELEKSI ANGGOTA KPU SUMBAR

Banyak Pendaftar Masih Berusia Muda
Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Sejak hari
pertama dibukanya pendaftaran
calon anggota KPU Sumbar periode
2023 - 2028 pada 10 Februari 2023
hingga Kamis (16/2) pagi, jumlah
pendaftar cukup banyak. Untuk
pendaftaran calon itu, tim seleksi
(timsel) membuka dua cara.

Pertama, calon bisa mendaftar
melalui laman siakba.kpu.go.id, dan
kedua dengan cara mengantarkan
langsung dokumen pendaftarannya
ke Sekretariat Timsel di lantai 1
Whiz Prime Hotel, Ruang
Singgalang, Jalan Khatib Sulaiman,
Kota Padang.

Salah seorang petugas sekretariat
timsel, Lidya menyampaikan, untuk
calon pendaftar melalui laman
siakba.kpu.go.id bisa dikatakan
sudah banyak.

"Namun, calon yang mendaftar
langsung ke sekretariat timsel ini
baru tujuh orang, bila dilihat sejak
kami buka sekretariat hingga Kamis
ini," kata Lidya di sekretariat timsel
tersebut.

Dia melanjutkan, kebanyakan
mereka yang mengantarkan langsung

dokumen pendaftarannya ke
sekretariat timsel itu berusia muda.

"Bahkan, ada dari mereka itu
sudah menyiapkan semua
dokumen pendaftaran yang
diperlukan, namun setelah
mendapat informasi usia minimal
untuk menjadi calon anggota KPU
Sumbar baru itu berusia 35 tahun.
Mendengar itu, si pendaftar tidak
jadi daftar," tutur Lidya.

Sementara itu, Dio salah
seorang calon yang ingin
mendaftar untuk calon anggota
KPU Sumbar itu, juga harus
menelan kekecewaannya.

Mengingat saat dia ingin
menyerahkan dokumen
pendaftaran pada Kamis pagi itu,
dia mendapat penjelasan dari
petugas sekretariat bahwa salah
satu syarat pendaftaran yakni soal
umur minimal 35 tahun.

"Saya ke sekretariat ini
memang untuk mendaftar, tapi
setelah tahu umur minimal 35
tahun, mau tak mau terpaksa
mundur, karena umur saya 25
tahun," kata Dio.  jer

Seorang calon yang ingin mendaftar untuk calon anggota KPU
Sumbar di sekretariat timsel, Kamis pagi (16/2).
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Tangan-Tangan Buntung
Aku Merindukan Wajahmu
 
Aku  merindukan  wajahmu  seperti  halnya  putik  bungur
Menanti  datangnya  pagi.  Di  pematang  aku  memetik
kecapi
Ketika burung-burung berkicau bersama hangat matahari
Siang  bergerak  menapaki  gunung  yang  memanjang
ke  barat
 
Aku  mengenangkan  wajahmu  seperti  halnya  bunga
kemboja
Rindu  pada  gundukan  tanah.  Bukankah  cinta  dan
kematian
Ibarat  saudara kembar? Sebelum rembang petang menutup
Rumbai-rumbai  kabut  mengambang  di  atas  perkebunan
teh
 
Kadang  aku  melukiskan  wajahmu  seperti  halnya  bulir
embun
Memberikan  tekstur  pada  daun.  Aku  menyusuri  ladang
tomat
Membayangkan  segala  kesegaran  di  bumi  adalah  rona
pipimu
 
Kadang aku melupakan wajahmu seperti halnya kelelawar
Memilih  pohon  besar.  Berbulan-bulan  sembunyi  di
kuburan
Sambil  merumuskan  bahwa  aku  sesungguhnya
kembaranmu
 

Amanat Galunggung
 
Kuikuti  langkah  kabut  yang  samar  di  antara  deretan
pinus
Daun-daun  yang  runcing  nampak  berserakan  di  atas
tanah
Siang  terasa  lain  dengan  bulir-bulir  embun  yang  masih
lekat
Iklan
Pada  kulit  pohon.  Galunggung  bagai  lemari  es  yang
terbuka
 
Dinding-dinding  di  sekeliling  kepundan  gunung  seakan
Menunjukkan bahwa magma adalah  rindu yang disimpan
Dan  akan  terus  disimpan  waktu.  Ketika  menengok  ke
bawah
Permukaan  telaga  nampak  hijau  di  tengah  putihnya
belerang
 
Di  sini  aku  ingin  belajar  pada  kelembutan  kabut  yang
bergerak
Tanpa  mengusik. Aku  ingin  berguru  pada  gunung  yang
tahan
Menyimpan  dan  merawat  kerinduannya  bertahun-tahun
 
Aku  ingin  belajar  pada  kesabaran  magma  yang  tahu
kapan
Saatnya harus bicara. Aku  ingin berguru  pada  ketulusan
rindu
Yang  tak  pernah  berontak  pada  waktu  yang
memendamnya
 

Menyeberang ke Bokori
 
Di  pulau  tanpa  penghuni  kudengar  musik  lamat-lamat
Hamparan pasir menjadi partitur yang mengalirkan waktu
Ketika  buih-buih  perak  berkejaran  dengan  gelombang
lunak
Yang  kehijauan.  Aku  menyeberang  ke  batas  teritorial
rindu
 
Meski  yang  menaungiku  hanya  nyiur  dan  cemara  angin
Aku merasakan betapa  indahnya pagi.  Ikan-ikan menyanyi
Camar-camar  menari  dan  awan-awan  membentuk
komposisi
Di mana aku membayangkan  semuanya  sebagai orkestra
sunyi
 
Jarak  yang  terbentang  antara  kita  tinggal  sejengkal
selat
Yang  dihuni  bunga-bunga  karang.  Lama  aku  berkaca
pada  air
Menyelami  kedalamannya  seakan  memasuki  lubuk
hatimu
 
Kekasihku, hempasan-hempasan ombak pada pinggangku
Sentuhan-sentuhan  terumbu  pada  tumitku  menjadi
ungkapan
Yang  hanya  bisa  kumaknai  saat  kita  berjauhan  satu
sama  lain
 

Aku Menduga Hujan
 
Aku  menduga  hujan  telah  menggenangi  matamu
Padahal  kesedihanmulah yang membuat  gumpalan  awan
Bermetamorfosa menjadi  airmata. Aku  takjub pada  senja
Yang  memainkan  gradasi  di  antara  taram  dan  terang
 
Aku  menduga  halilintar  telah  merasuki  nyanyianmu
Padahal  suaramulah  yang  memantulkan  gema  ke  udara
Sebagai  pernyataan  cinta.  Sungguh  aku  terperangah
Betapa  senja  telah  menciptakan  komposisi  yang  merdu
 
Aku  menduga  angin  telah  mengobarkan  napsumu
Padahal  napasmulah  yang  mengendalikan  badai  di  laut
Hingga  pasang  dan  surut  terjadi.  Kembali  aku  menduga
Senja  berada  di  belakang  rembang  petang  yang  redup
 
Aku  menduga  kabut  telah  menenangkan  pikiranmu
Padahal kerinduanmulah yang menjadikan semesta hening
Sepeninggal  senja.  Dan  aku  menduga  bahwa  langit
kesumba
Adalah peristiwa menyatunya semua warna dalam hatimu

PUISI-PUISI ACEP ZAMZAM NOOR
(puisikompas)

OLEH :
BUDI
DARMA

Tidak  mungkin  sebuah
negara  dipimpin  oleh  orang
gila,  tidak  mungkin  pula
sebuah  negara  sama-sekali
tidak mempunyai pemimpin.

Selama  beberapa  hari
terakhir,  sementara  itu,
semua gerakan baik di dalam
negeri maupun di luar negeri
mendesak,  agar  Nirdawat
segera  disyahkan  sebagai
presiden  baru.  Karena
Nirdawat  tidak  bersedia,
maka  akhirnya,  pada  suatu
hari yang cerah, ketika  suhu
udara  sejuk  dan  langit
kebetulan  sedang  biru  tanpa
ditutupi  oleh  awan,  ribuan
rakyat  mengelilingi  rumah
Nirdawat, dan berteriak-teriak
dengan nada memohon, agar
untuk  kepentingan  bangsa
dan negara, Nirdawat bersedia
menjadi  presiden.

Akhirnya  beberapa  di
antara  mereka  masuk  ke
dalam  rumah Nirdawat,  lalu
dengan sikap hormat mereka
memanggul  Nirdawat
beramai-ramai  menuju  ke
Gedung  M.P.R.  Sementara
itu,  teriakan-teriakan “Hidup
Presiden  Nirdawat,”  terus-
menerus  berkumandang
dengan  nada  penuh
semangat,  namun  sangat
syahdu.

Demikianlah,  semua
anggota  M.P.R.  menyambut
kedatangan  Nirdawat,  dan
segera  menggelandang
Nirdawat  dengan  halus  dan
penuh  hormat  untuk  tampil
di  mimbar.

Ketua  M.P.R.  pun
berpidato,  singkat  tapi padat.
Inti  pidato:  rakyat  sangat
merindukan  pemimpin  yang
baik,  dan  pemimpin  yang
baik  itu  tidak  lain dan  tidak
bukan  adalah  Nirdawat.
Maka  Jaksa  Agung  dengan
khidmat  melantik  Nirdawat
sebagai  Presiden  Republik
Demokratik Nirdawat  (bukan
salah  cetak,  memang
presidennya  bernama
Nirdawat,  dan  nama
negaranya  diambil  dari
nama  presidennya).

Setelah  menyampaikan
pidato pelantikannya  sebagai
Presiden,  dalam  hati
Nirdawat  berkata  kepada
dirinya  sendiri,  bahwa  dia
akan bekerja dengan  sebaik-
baiknya,  dan  sebelum  masa
jabatannya  berjalan  satu
tahun,  dia  tidak  akan  pergi
ke  luar negeri dengan alasan
apa  pun.  Banyak  persoalan
dalam  negeri  harus  dia
hadapi,  dan  semuanya  itu
akan diselesaikannya dengan
sebaik-baiknya.  Namun
karena  Nirdawat  dikenal
sebagai  pribadi  sederhana
dan pekerja keras  serta  tidak
mementingkan  diri  sendiri,
maka  begitu  banyak
pemimpin negara berkunjung
ke  Republik  Demokratik
Nirdawat,  tentu  saja  khusus
untuk  menemui  Presiden
Nirdawat.

Hasil  pembicaraan
dengan  sekian  banyak
pimpinan  negara  itu  mudah
diterka:  kesepakatan  kerja
sama  dalam  perdagangan,
pendidikan,  kesehatan,
industri,  dan  kebudayaan.
Ujung  dari  semua
kesepakatan  juga  mudah
diterka:  dengan  tulus  tapi
bersifat  mendesak,  semua
pemimpin  negara
mengundang  Presiden
Nirdawat untuk mengadakan
kunjungan  balasan.  Semua
kunjungan  balasan  akan
berlangsung  paling  sedikit
tiga hari, karena dalam setiap
kunjungan  balasan,  masing-
masing  pemimpin  negara
dengan bersungguh-sungguh
menunjukkan  kemajuan-
kemajuan  negaranya,  dan
juga kekurangan-kekurangan
negaranya.  Demi
kepentingan  semua  negara,
kerja  sama  harus  segera
dilaksanakan,  juga  dengan
sungguh-sungguh.

Begitu  sebuah kunjungan
pemimpin  asing  usai,  berita
mengenai  keengganan
Presiden  Nirdawat  untuk
melawat  ke  luar  negeri
muncul  sebagai  berita-berita
besar, dan menarik perhatian
hampir  semua warga negara
Republik  Demokratik
Nirdawat. Akhirnya,  dengan
berbagai  cara,  tokoh-tokoh
masyarakat  sekuler,  tokoh-
tokoh  agama,  dan  tokoh-
tokoh pemuda menyuarakan
hati  nurani  mereka  yang
tulus,  bahwa  untuk
kepentingan  negara  dan
bangsa,  Presiden  Nirdawat
benar-benar  diharapkan
untuk  memenuhi  undangan
sekian  banyak  pimpinan
negara-negara  asing  itu.
Desakan demi desakan  terus
berlangsung.

Terceritalah,  setelah
malam  tiba,  dalam  keadaan
lelah  Presiden  Nirdawat
masuk  ke  kamar  tidur,
dipeluk  oleh  isterinya,
kemudian  digelandang  ke
dekat  tempat  tidur.  Dengan
lembut  isterinya memberinya
beberapa  ciuman,  kemudian
melepas baju Nirdawat,  lalu
melepas  kaos  dalam
Nirdawat,  dan  akhirnya
menelungkupkan  tubuh
Nirdawat  di  tempat  tidur.
Kemudian,  dengan  lembut
pula  isterinya  memijit-mijit
punggung  Nirdawat.

Nirdawat,  dengan  bendera
berwajahkan  Nirdawat.

“Kau  harus  melakukan
sesuatu,  Nirdawat,  sekarang
juga.  Aku  selalu
mendampingimu,”  kata
isterinya dengan  lembut,  lalu
menciumi  Nirdawat  lagi
dengan  lembut  pula.

Keesokan harinya keluar
Dekrit  Presiden,  terdiri  atas
tiga  butir,  yaitu  mulai  hari
itu  nama  negara  diganti
dengan nama baru yang  tidak
boleh  diubah-ubah  lagi,
yaitu  Republik  Demokratik
Nusantara.  Itu butir pertama.
Butir  kedua,  bendera
Republik  Demokrasi
Nusantara  harus  diciptakan
dalam  waktu  sesingkat-
singkatnya,  tanpa
mencantumkan  wajah  siapa
pun  juga.  Dan  butir  ketiga,
masa  jabatan  presiden
dibatasi  paling  banyak  dua
periode,  masing-masing
periode  lima  tahun.

Lagu kebangsaan,  seperti
yang  lalu-lalu,  tinggal
diganti  liriknya.  Dulu  nama
raja  dipuja-puji,  lalu  nama
Dobol  diangkat-angkat
setinggi  langit,  disusul
dengan pujian-pujian kepada
Abdul  Jedul. Terakhir,  nama
Jiglong  dijejalkan  ke  dalam
lagu  kebangsaan,  tentu  saja
dengan  gaya  puja-puji.
Sekarang  nama  orang
dihapus,  diganti  dengan
nama negara, yaitu Republik
Demokratik  Nusantara.

Maka,  sesuai  dengan
tugasnya,  mau  tidak  mau
Nirdawat  sering melawat ke
luar  negeri.

Dalam sebuah perjalanan
pulang  dari  kunjungan  ke
beberapa negara di Amerika
Latin,  dalam  pesawat
Presiden  Republik
Demokratik  Nusantara
memberi  penjelasan  kepada
wartawan.

“Sebagaimana  kita
ketahui  bersama,  semua
kepala  negara  dan  pejabat
penting  yang  kita  kunjungi
pasti  memuji-muji  kita.
Republik  Demokratik
Nusantara  adalah  negara
hebat,  perkembangan
ekonominya  luar  biasa
menakjubkan,  dan
presidennya  pantas  menjadi
pemimpin  dunia.  Coba
sekarang  jelaskan,  makna
pujian  yang  sudah  sering
saya  katakan.”

“Pujian hanyalah bunga-
bunga  diplomasi,”  kata
sekian  banyak  wartawan
dengan  serempak.

Mereka  ingat, pada masa-
masa  lalu,  semua  pujian
kepada  negara  mereka  dari
mana  pun  datangnya,
dianggap  sebagai  kebenaran
mutlak.  Negara  mereka
memang  benar-benar  hebat,
perkembangan  ekonominya
sangat  mengagumkan,  dan
presiden  negara  ini  benar-
benar  pantas  menjadi
pemimpin  dunia.

Terceritalah,  di  bawah
pimpinan Presiden Nirdawat,
Republik  Demokratik
Nusantara makin melebarkan
sayapnya:  sekian  banyak
duta  besar  ditebarkan  di
sekian  banyak  negara  yang
dulu  sama  sekali  belum
mempunyai  hubungan.
Presiden  Nirdawat,  dengan
sendirinya, harus hadir  tanpa
boleh  diwakilkan.

Namun  sayang,  masih
ada  satu  negara  lagi  yang
belum  terjamah  oleh
Republik  Demokratik
Nusantara,  padahal  negara
ini  terkenal  makmur  dan
pemimpin-pemimpinnya
hebat-hebat,  setidaknya
berdasarkan  catatan-catatan
resmi. Para pemimpin sekian
banyak  negara  berkali-kali
memuji  keramahan
penduduk  negara  itu,
keindahan  alam  negara  itu,
dan kemakmuran negara  itu.
Maka,  setelah waktunya  tiba,
datanglah Presiden Nirdawat
ke negara  itu. Laporan  tlisik
sandi  ternyata  benar:  di
negara yang  sangat makmur
ini,  banyak  pemimpin
bertangan  buntung.  Hukum
memang  tegas:  barang  siapa
mencuri  uang  rakyat,  harus
dihukum  potong  tangan.

Dan  Presiden  Nirdawat
dari  Republik  Demokratik
Nusantara  pun  sempat
terkagum-kagum:  ternyata,
para  pemimpin  buntung
justru  bangga.  Kendati
mereka  kena  hukuman
potong  tangan, mereka  tetap
bisa menjadi pemimpin, dan
tetap  dihormati.
(cerpenkompas)(cerpenkompas)(cerpenkompas)(cerpenkompas)(cerpenkompas)

perlu  dicantumkan.
Demikianlah,  Dobol

menjadi  Presiden  Republik
Demokratik  Dobol,  dan
karena masa  jabatan presiden
tidak  ada  pasalnya  dalam
undang-undang  dasar,  maka
Dobol pun menjadi presiden
sampai  lama  sekali,  sampai
akhirnya  Sang  Takdir
menanam  sebuah  biji
bernama  tumor ganas dalam
otak  Dobol.

Meskipun  akhirnya
lumpuh  total,  semangat
Dobol  untuk  patuh  kepada
undang-undang  dasar  masih
menyala-nyala  dengan
semangat  penuh.  Dalam
undang-undang  dasar
dinyatakan  dengan  tegas,
siapa  pun  berhak  menjadi
presiden,  asalkan memenuhi
syarat.  Dan  seseorang  yang
memenuhi  syarat,  tidak  lain
adalah  Abdul  Jedul  bukan
sebagai  anak  Dobol,  tetapi
sebagai  warga  negara  biasa
yang  kebetulan  adalah  anak
presiden  negara  republik
demokratik  ini.

Demikianlah,  maka
Abdul  Jedul  menjadi
Presiden  Republik
Demokratik  Abdul  Jedul,
sampai akhirnya Sang Takdir
mengulangi  tugasnya
sebagai  penguasa  hukum
alam:  sebuah  bibit  tumor
ganas  disisipkan  ke  dalam
otak  Abdul  Jebul,  dan
tamatlah  riwayat  Abdul
Jebul.

Karena,  sebagaimana
halnya  Dobol,  Abdul  Jedul
juga  sangat  setia  dengan
undang-undang dasar negara
yang  kata  Dobol  dulu
bersifat  sementara,  maka
jatuhlah  kekuasaan  presiden
republik  demokratik  ini  ke
tangan  Jiglong,  seseorang
yang memenuhi  syarat untuk
menjadi  presiden  bukan
karena  dia  anak  Presiden
Republik Demokratik Abdul
Jedul,  tapi  karena  sebagai
warga  negara  biasa  dia
benar-benar memenuhi syarat
untuk  menjadi  presiden.

Kebetulan  Jiglong  anak
manja, malas, suka foya-foya,
dan  tentu  saja  suka  main
perempuan,  dan  karena
merasa  kekuasaan  dan
hartanya  tidak  mengenal
batas, maka berjudi  pun dia
lakukan  dengan  penuh
semangat.

Setelah  Jiglong  merusak
negaranya  sendiri  selama
beberapa  tahun,  maka  Sang
Takdir pun mulai melakukan
gerilya: kali  ini  tidak dengan
jalan  menanamkan  bibit
tumor  ke  dalam  otak,  tapi
membuat  otak  Jiglong
sedikit  demi  sedikit  miring.
Maka  Jiglong pun  tidak bisa
lagi  membedakan  siang  dan
malam,  dekat  dan  jauh,
langit  dan  bumi,  dan  yang
lebih  payah  lagi,  Jiglong
tidak  bisa  membedakan
apakah  seseorang  itu  laki-
laki  atau  perempuan.  Maka,
diam-diam  Jiglong  suka
keluyuran  sendiri  di
kampung,  berusaha
memperkosa perempuan,  tapi
ternyata  laki-laki.  Para
pengawal  pribadi  dia  pun
sudah  agak  acuh  tak  acuh.

Akhirnya,  penggulingan
kekuasaan pun  terjadi,  tanpa
tahu  siapa  pemimpinnya,
dan  tanpa  pertumpahan
darah  sama  sekali.  Tanpa
diketahui  siapa  yang
memberi komando,  tahu-tahu
Jiglong  sudah diringkus dan
dilemparkan  ke  rumah  sakit
jiwa.  Juga  tanpa  diketahui
siapa  yang  memberi
komando,  sekonyong-
konyong  serombongan  anak
muda  merebut  stasiun
televisi dan  radio,  lalu secara
spontan  mengumumkan
bahwa  sejak  saat  itu  nama
negara  diganti  dengan
Republik  Demokratik

“Nirdawat,  cobalah  kita
kenang  kembali  masa-masa
pacaran  kita  dulu.  Kita
berjalan-jalan  di  kampus,
duduk-duduk  di  rumput,
kemudian  berjalan  lagi  ke
bawah  pohon  jejawi,  dan
berbincang  mengenai
keinginan-keinginan  kita.
Bagi  kita  itulah  keinginan
biasa,  tapi bagi  teman-teman,
keinginan  itu  merupakan
cita-cita  mulia.”

“Cobalah  kita  tengok
peta  dunia  ini,”  kata
Nirdawat  dalam  sebuah
pertemuan  dengan  teman-
temannya  setelah
membentangkan  sebuah peta
dan  menggantungkannya  di
dinding.

Bagi  mereka  yang  tidak
pernah  menghadiri
pertemuan  itu, amat-amatilah
nama  sekian  banyak  negara
dalam peta, maka  tampaklah
sebuah negara yang namanya
beberapa  kali  berubah.
Setelah  sekian  lama  nama
ini berubah,  akhirnya negara
ini  punya  nama  baru,  yaitu
Republik Demokratik Dobol,
lalu  berubah  menjadi
Republik Demokratik Abdul
Jedul,  lalu disusul oleh nama
baru  lain,  yaitu  Republik
Demokratik  Jiglong.

Bukan  hanya  itu.
Ternyata bendera negara  ini
juga  berubah-ubah  sesuai
dengan  nama  negaranya.
Maka  pernah  ada  bendera
dengan  gambar  seseorang
berwajah  beringas  bernama
Dobol,  lalu  ada  bendera
dengan gambar Abdul  Jedul
dengan  wajah  garang,
disusul  oleh  bendera
bergambarkan  wajah  tolol
Jiglong.

Mengapa  nama  negara
dan  benderanya  berubah-
ubah,  padahal  negaranya
sama?  Tidak  lain,
jawabannya  terletak  pada
kebiasaan  di  negara  itu:
dahulu, ketika bentuk negara
ini masih kerajaan dan  tidak
mempunyai  undang-undang
dasar,  ada  kebiasaan  untuk
menamakan negara  itu sesuai
dengan nama  rajanya. Yang
mewakili  nama  raja,  dengan
sendirinya adalah wajah  raja,
dan  karena  itulah,  maka
bendera  negara  juga
disesuaikan  dengan  wajah
rajanya.

Menurut  cerita,  seorang
jendral  kerajaan  bernama
Dobol  berhasil
menggulingkan  kekuasaan
raja  terakhir,  dan  bentuk
negara pun berubah menjadi
Republik  Demokratik.
Republik  karena  negara
tidak  lagi dipimpin oleh  raja
tapi  oleh  presiden,  dan
demokratik karena siapa pun
berhak  menjadi  presiden
asalkan  memenuhi  syarat.

Maka,  negara yang dulu
diatur  oleh  kebiasaan  tanpa
undang-undang,  semenjak
Dobol  menjadi  presiden,
kebiasaan  pun  diganti
dengan  undang-undang
dasar.  Karena  Dobol
beranggapan bahwa undang-
undang  dasar  tidak  boleh
seluruhnya  bertentangan
dengan  kebiasaan  lama,
maka dalam undang-undang
yang  kata  Dobol  bersifat
sementara  itu  pun  dengan
tegas  mencantumkan  kata-
kata,  bahwa  nama  negara
disesuaikan  dengan  nama
presiden.  Bendera  negara
pun,  mau  tidak  mau,  harus
menampilkan  wajah
presiden.

Karena  dalam  kebiasaan
lama masa  jabatan  raja  tidak
ada  batasnya,  maka,  supaya
undang-undang  dasar  tidak
sepenuhnya  bertentangan
dengan  kebiasaan  lama,
dalam undang-undang dasar
negara  republik  demokratik
ini,  pasal  mengenai  masa
jabatan  presiden  pun  tidak
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Putuih
Oleh: Bahren

Dalam bahaso Minangkabau, kato  “putuih”
kadok dipakai untuak bakieh atau baumpamo.
Walapun sabananyo ado juo kalonyo kato
putuih ko dipakai untuak mamaknai sasuatu
nan lazim. Sabagai contoh, karek kayu ko
sampai putuih. Aratinyo parintah untuak
mangarek sabatang kayu imnggo tapisah atau
putuih. Kalau nkato putih digunokan sabagai
kato bakieh atau mambari umpamo bisaonyo
dapek kito caliak dalam kato-kato sarupo  “raso
kaputuih hati jo jantuang mandanga kaba
nan bak kiab. Arati putuih di siko indak bisa
kito maknai sacarao harafiah putus (dalam
bahaso Indonesia). Putuih dalam kato-kato
nan di ateh tu bisa ba makna takajuik atau
tahantak parasaaan ko kutiko manarimo kaba
tu.

Jikok kato putuih ko digabuangkan pulo
jo kato cinto manjadi putuih bacinto makna
nan dibaok dek kato putuih bacinto ko
manjadi salsasainyo sabuah hubungan kasiah
jo sayang. Baitu pulo kato putuih aso. Di
kato putuih aso ko mambari kasan makna
ka kito baso alah indak ado harapan lai doh.
Lah putuih aso den dek manantinyo atau lah
putuih aso den maaja nyo. Baitu kikiro nan
acok kityo danga.

Jikok kito larikan pulo kato putuih ko
untuak mambahas parakaro hukum, mako
kadok pulo awak mandangan, lah putuih
parakaro ko. akianyo inyo di hukum jo
hukuman mati. Aratinyo dalam kato alah putuih
parakaro bamakna, alah depek hasia kasapakan
dari hakim nan manyidang parakaro tu tantang
hukuman nan layak untuak terpidana. Kato
putuih ko juo acok d aratikan sabagai salasai,
misalnyo kalau kito mandanga ado urang
mangecek, Kok soal nan ciek tu agiah sajo
ka paja tu, putuih dek inyo mah. Arati kato
putuih disiko iyolah salasai sabuah parakaro
jikok diagiahkan ka urang na tapek.

Ado juo kato putuih ko aratinyo kanai
salayang atau gilo. Kato putuih manjadi gilo
aratinyo kutiko ado urang nan bakado. Ijan
baurusan lo jo paja tu lai, inyo lah putuih
tali e ciek mah. Tali di siko dimukauik an
untuak manggambarkan syaraf, aratinyo banan
salah satu syaraf urang nan kadiajak baurusan
ko alah indak cukuik atau kurang bahkan
putuih salah satunyo mako ado-ado sajo
masalah nan katimbua sasudah tu, sainggo
urang awak acok mangatokannyo alah putuih
tali nyo ciek.

Ado pulo putuih ko nan bamakna sudah
atau salasai. Biasonyo kato ko muncul dalam
situasi barundiang. Kadok kito mandanga kato
putuih rundiang salasai. Aratinyo alah dapek
sabuah kaputusan nan sasuai jo kainginan
sarato harapan nan kadituju, mako kalua lah
kato-kayo nan bak kian yaitu kato putuih
rundiang salasai, biasonyo indak ado lai
parundiangan sasudah itu jikok lah ditutuik
jo kato putuih rundiang salasai ko. Baitu
banyak nyo makna nan bisa muncul dek ciek
kato putuih sajo, mungkin itu pulo lah
agaknyo nan manajdikan kito urang
minangkakabau ko kayo jo kieh sarato kato
mangarati jo sindia sarato kato malereang.
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CERMIN
MODREN

“Itu alun masuk perkara dapek mandapek-
an proyek lai tu doh. Bila Tan Angguak
dan Etek Lebe mau, saya bisa minta ka Uda
(maksudnya seorang pejabat tinggi daerah)
untuk mandapek-an proyek agak ciat. Proyek
apa nan Tan Angguak suka. Proyek jalan,
atau pengadaan kue untuk instansi
pemerintah? Kalau iya, biarlah saya telepon
sebentar,” ungkap Ujang Temok pada orang
nan di Lapau tu sambil mengeluarkan telepon
selulernya.

Lalu Ujang Temok mulai memasang aksi.
Entah iya entah tidak dia menelepon pejabat
tinggi daerah tu, lalu ia mulai mengecat surang.
“Halo…. Da, apa kabar?  Ondeh…., maaf.
Kalau baitu saya mengganggu. Silahkanlah
lanjutkan rapatnya dulu Da. Nanti kalau ada
waktu saya telepon balik. Trimo kasih Da,”
ujarnya sambil maningadiak.

Sambil memasukkan telepon ka dalam
saku serawanya, Ujang Temok mulai
mambusungkan dada dan mengembangkan
ketiaknya. “Kan  angku-angku lihat sendiri
betapa dekatnya ambo dengan pejabat tinggi,”
ujarnya.

Nan pasti, saat tu kesada orang nan ada
di lapau tu begitu salut dengan Ujang Temok.
Sebab, mereka percaya Ujang Temok betul-
betul menelpon pejabat. Tapi, apa sebenarnya
nan terjadi, tak ada orang nan tahu. Hanya
Ujang Temok dan Allah lah nan tau persis
duduk persoalannya.

Nah…., sabalun orang nan mambaco
curito ko tarlanjur indak picayo, lebih elok
caritio ko kito tutuik sampai di siko. Langkah
ko kito tampuah untuk manghindari supayo
nan mangarang carito indak dikecek-an gilo,
dan nan mambaco carito lah ta baok boco
pulo. Tapi maambiak hikmah dari carito ko,
saumpamo santiang banalah awak,
sarancaknyo biaso-biaso sa lah gaya. Ada
suai sanak tuw ?

Kebiasaan Ujang Temok Lah Barubah
Oleh : Uda Fahlevi

Semenjak genderang demokrasi ditabuh,
semenjak itu pula banyak koran nan
mancogok serupa cindawan tumbuh.  Mulai
dari koran kecil, koran lebar, koran sajoak,
koran halus sampai ke koran kasar. Bahkan
ada pula nan disebut koran kubang, entah
koran apa pula ini !

Seiring dengan itu, banyak pula nan sata
menumpang sebagai wartawan tiba-tiba, yaitu
tiba-tiba, tiba di kantor A, lalu tiba pula di
hotel B, sasudah tu tiba pula di jambatan
timbangan, tiba-tiba mengaku pula santiang,
tiba-tiba mangaku paniang.

Kini, tiba-tiba Ujang Temok lah mangaku
pula menjadi wartawan. Keceknya, ia diminta
dek ’Bos Gadang’ Hantu Belawu untuk
manjadi Pemimpin Redaksi di koran nan
punya motto “mangkritik sampai padiah,
manyigi sambia mancukia”.

Semenjak status Pemimpin Redaksi
disandang dek Ujang Temok, poaknya makin
tak terbada. Kalau berjalan dadanya kini lah
membusung pula. Kalau bicara, kepalanya
sudah mulai maningadiak. Hidungnya nan
gadang tu sering pula kembang kempis.

Kebiasaan Ujang Temok pun mendadak
berubah pula. Ketika masih menjadi tukang
ojek, Ujang Temok masih suka berputar-putar
masuk kampung ke luar kampung untuk
mencari penumpang. Tapi, semenjak jadi
Pemimpin Redaksi  Koran Hantu Belawu tu,
kini ia sudah banyak tagak-tagak.

Jangan terkejut pula bila suatu saat bersua
dengan Ujang Temok sedang tagak-tagak
di kantor gubernur, kantor bupati dan kantor
walikota.  Lalu, jangan terkaget bila ia nampak
pula sedang berdiri di teras pejabat teras sambil
merentangkan tangan, mengerinyitkan kening
dan menganguk-anggukkan kepala di teras
pejabat teras tu.

Semenjak berstatus Pemimpin Redaksi tu,

banyak pula terjadi perubahan kebiasan di
diri Ujang Temok. Kutika masih jadi tukang
ojek, orang nan sering manyapa dan
mangubiknya. Tapi kini, malah ia nan rajin
manyapa dan mengubik orang, apa lagi bila
sedang berada di kantor nan sedang ia tuju.
Otanya pun semakin berlapir-lapir, tinggi
pula ruap dari pada boto.

Walau sudah naik peringkat, namun minum
pagi Ujang Temok tatap saja di lapau Tan
Angguk. Di lapau tu nan dipasannya tatap
saja kop steng (kopi setengah) dan kok stang
(rokok sebatang).

Sambil mendudut kop steng dan kok stang
yang nya pesan tu, Ujang Temok mulai
menguasai lapau Tan Angguk dan berupaya
membuat orang nan ada di lapau tu percaya
dengan cerita nan disampaikannya.

Kepada Tan Angguak, Owo Pulin, Sam
Boya dan Etek Lebe yang setia manunggu
lapau dan menemani laki tercinta, Ujang
Temok mulai menceritakan betapa hebatnya
ia dengan status Pemimpin Redaksi nan
disandangnya tu.

Kepada urang nan duduk di lapau Tan
Angguak tu, Ujang Temok mengatakan bahwa
ada satu kunci sukses nan harus dipelajari
dek sorang wartawan.  Entah dari mana
pelajaran tu didapeknya, ia mengatakan ;
“seorang wartawan harus punya sifat pantang
mandanga, jauh jo dakek objek berita harus
dikaja. Bialah hujan jo patuih tongga, kalau
bisa objek berita diseka juga agak sajamba”.

Kok perkara dakek dengan gubernur,
bupati, walikota dan pejabat setingkat kepala
dinas, Ujang Temok mengatakan dialah nan
paliang number one. Baitu pula dengan soal
pindah ma mindahan urang kureja dari ciat
instansi ka instansi lain. Alun lai soal masuk
ma masuk-an orang jadi PNS, keceknya ia
pula nan paliang santiang.

Padang, Padang, Padang, Padang, Padang, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—
Indak dek urang indak pulo
dek awak, tanyato banyak
juo masyarakaik di negara
awak ko nan panasaran
dima kolah pamarintah
Indonesia manyimpan
pitihnyo nan bajumlah
ribuan triliun rupiah nan
kamanjadi baka untuak
Anggaran Pendapatan dan
Belanja Negara (APBN).

Saroman nan dikatahui
basamo sumber pitih masuak
nan paliang gadang nan
kadijadian modal kauntuak
APBN tu adolah dari pajak.
Salain tu, pamarintah pun
mandapekan pitih masuak
dari Penerimaan Negara
Bukan Pajak (PNBP),
dividen BUMN, utang,
panjualan aset, sarato hibah.

Nan jaleh kecek para
ahli keuangan di negara ko,
kasado pitih masuak tu
mancoro ka kas negara nan
disimpan di rekening bank
ateh namo negara pulo,
sabalun dipakai untuak
mambiayai babagai
kaperluan pamerintah,
saroman pambayia gaji
ASN, program
pambangunan, pambayaran
utang sarato jo bungonyo,
dan sabagainyo.

Jadi molah, tapi dima
kolah pitih negara tu

disimpan? Kecek pangamat
hukum Dasrizal Darwis,
masyarakaik indak usah
cameh. Sabab, panyimpanan
pitih sabagai kas negara
pamerintah Indonesia tuh
alah diatur dalam Peraturan
Pemerintah (PP) Nomor 39
Tahun 2007, tentang
Pengelolaan Uang Negara.

Dalam PP tu, kecek liau
ko manjalehan, disabuikan
baso kas negara adaloh
tampek pamerintah
menyimpan pitihnyo
kauntuak manampung
kasado penerimaan negara
sarato mambayia kasado
pitih kalua.

“Kas negara ini
kemudian disimpan dalam
rekening yang disebut
dengan rekening kas umum
negara (RKUN), di mana
semua lalu lintas uang
masuk dan uang keluar,
diatur dan dikelola oleh
Menteri Keuangan sebagai
bendahara umum negara.
Disebutkan dalam Pasal 14
PP Nomor 39 Tahun 2007,
kas negara disimpan dalam
rekening di bank sentral,
dalam hal ini Bank
Indonesia (BI),” kecek
angku Dasrizal ko
manjalehan.

Dalam rekening negara
tu kecek liau ko manjalehan

labiah lanjuik, kasado
penarikan pitih tu haruslah
mandapekan pasatujuan
dari Menteri Keuangan
selaku bendahara negara.

“RKUN ini tak cuma
berisi satu rekening, namun
ada beberapa rekening
milik pemerintah yang
difungsikan sebagai kas
negara di bank sentral.
RKUN tersebut biasanya
digolongkan sesuai dengan
mata uang yang
disimpannya. Beberapa
contoh RKUN antara lain
RKUN rupiah, RKUN
dollar AS, RKUN yen, dan
RKUN Euro,” kecek liau
ko manjalehan.

Dijalehan pulo dek
angku Dasrizal ko, malalui
rekening valutas asing tu
pamerintah murah
mangarajoan transaksi lintas
negara, saroman
pambayaran utang ka
negara kreditur.

“Nah yang menarik,
sesuai dengan Pasal 15,
sebagaimana nasabah yang
menyimpan uangnya pada
bank umum, pemerintah
Indonesia juga berhak
mendapatkan imbalan
berupa bunga dari BI,”
kecek angku ko. n
febriansyah fahlevifebriansyah fahlevifebriansyah fahlevifebriansyah fahlevifebriansyah fahlevi

M A L A P E H  S A L E R OKolak
Kolak adolah makanan khas Minangkabau,

Sumatera Barat. Kolak barupo kudok-an khas nan
diagiah santan, gulo merah, jo pandan.

Kolak ko adoh nan dicampua pulo jo macam-
macam buah, sarupo pisang, nangko, ubi, labu, dalimo.

Raso kolak ko manih jo kental karano bacampua
jo santan, ndak lupo pulo ado raso asam-asam dari
pisangnyo. Kolak ko biasonyo identik ado pado
bulan puaso idul fitri. Kolak dilatakan sabagai takjil
dek urang Minangkabau.

Resep Kolak
Bahan:
10 buah pisang rajo (kupeh jo potong ketek-

ketek)
350 gr ubi kuniang
Dalimo (saplastik)
150 ml santan karambia
1 liter aia putiah
6 sdm gulo putiah
6 sdm gulo merah
2 halai daun pandan
Panili 1/4 sendok teh
Santan nan lah siap
Garam sacukuiknyo (bia gurih)

Caro Mambuek Kolak
Abuih aia sambia mamasuak-an ubi kuniang,

jo dalimo sampai lunak.
Sudah tu Sudah tu Sudah tu Sudah tu Sudah tu masuakan santan, gulo putiah, gulo

merah, garam, panili, jo daun pandan. Api nyo ketek
an tu aduak lambek-lambek.

Masuak an pisang nan alah bapotong tadi.
Tunggu sabanta.     Kolak pisang siap disajian

PITIH BALUNGGUAK – Bantuak ikolah pitih balungguak banyak nan bisa mambuaek mato tacelak. (ist)



5JUMAT, 17 FEBRUARI 2023
JUMAT, 26 RAJAB 1444 HJUMAT, 17

FEBRUARI 2023
JUMAT, 26 RAJAB 1444 H

RANAH

Spesialis Pencuri
Kambing Diringkus
Padang, Padang, Padang, Padang, Padang, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—Tim Klewang Satreskrim Polresta Padang
menangkap tiga pelaku pencurian ternak kambing milik warga
di sejumlah wilayah di Kota Padang, Selasa (14/2).

Kasat Reskrim Polresta Padang, Kompol Dedy Adriansyah
Putra mengatakan, ketiga pelaku yang masing-masing berinisial
JS (26), RS (22) dan AF (33) ini ditangkap sekitar pukul 22.00
WIB.

“Tersangka merupakan spesialis pencurian ternak jenis kambing
pada beberapa lokasi di wilayah hukum Polresta Padang,” kata
Kompol Dedy Adriansyah, Kamis (16/2).

Dia mengatakan, pelaku pernah beraksi di Komplek Dangau
Teduh, Kelurahan Piai, Kecamatan Pauh, Kota Padang, Sumbar.

“Terakhir pelaku viral karena terkam CCTV saat beraksi
di depan Puskesmas Seberang Padang, Kecamatan Padang Selatan,
Kota Padang,” ujarnya.

Kata Kompol Dedy, pelaku ditangkap sejumlah warga yang
melaporkan kasus pencurian ternak kambing. Laporan itu langsung
ditindaklanjuti pihaknya dan dilakukan penyelidikan.

“Saat melakukan aksinya, pelaku terekam kamera pengawas
CCTV yang ada di lokasi. Berbekal rekaman CCTV itu, tim
melakukan penyelidikan,” terangnya. n hanhanhanhanhan

Butuh Rp100 Miliar Lagi
Padang, Khazanah-—Stadion Utama Sumatera Barat di Nagari
Sikabu, Padang Pariaman, membutuhkan tambahan anggaran
pembangunan sekitar Rp100 miliar agar dapat digunakan.

Ini dikatakan Kepala Dinas Bina Marga Cipta Karya dan
Tata Ruang (BMCKTR) Sumbar Era Sukma di Padang, Sumbar,
kemarin.

Dikatakannya, pihaknya sudah lakukan kajian. Dengan anggaran
Rp100 miliar, stadion utama itu sudah bisa digunakan meskipun
belum 100 persen selesai.

Era Sukma mengatakan dalam Anggaran Pendapatan Belanja
daerah (APBD) 2023, pihaknya memang belum memasukkan
anggaran untuk melanjutkan pembangunan Stadion Utama Sumbar
karena pagu anggaran sudah ditetapkan.

Kalau anggaran itu tetap dipaksakan, kata dia menambahkan,
maka akan banyak kegiatan lain yang harus dikorbankan, misalnya
untuk pemeliharaan jalan provinsi.

Menurut Era Sukma, pihaknya sudah memiliki hasil kajian
terkait kebutuhan anggaran untuk melanjutkan pembangunan
hingga stadion itu bisa digunakan. n fahlevifahlevifahlevifahlevifahlevi

UHC Kepesertaan JKN KIS Kota
Bukittinggi Dilaunching

Dharmasraya Gelar Sosialisasi Masjid Ramah Anak

pembinaan juga akan diberikan
kepada masjid dengan kolaborasi
lintas OPD.

Wanda Leksmana dari
Yayasan Ruang Anak Dunia
menyampaikan, penyelenggaraan
Rumah Ibadah Ramah Anak
melalui masjid ramah anak
merupakan upaya demi menjamin
hadirnya sistem perlindungan anak
yang holistik, integrasi, dan
berkesinambungan.

Ihwal menjadikan masjid
sebagai tempat beribadah, belajar,
dan bermain bagi anak. Sejak 2018
telah ada komitmen bersama antara
PP DMI, Kemen PPPA RI, dan
Kemenag RI dengan gerakan
Semarak (Sejuta Masjid Ramah
Anak).

“Alhamdulillah gerakan
tersebut sekarang dapat
diintegrasikan melalui Peraturan
Presiden Nomor 25 Tahun 2021

Tentang Kebijakan Kabupaten
Kota Layak Anak yang
menjadikan penyelenggaraan
masjid ramah anak menjadi salah
satu indikator dari 24 indikator
KLA, tepatnya di indikator KLA
Nomor 20,” jelasnya.

Dalam penyelenggaraan masjid
ramah anak harus mengedepankan
prinsip non diskriminasi,
kepentingan terbaik bagi anak,
menjamin kelangsungan hidup
dan tumbuh kembang anak,
optimalisasi partisipasi anak, dan
terdapatnya pengelolaan masjid
yang baik.

Kemudian masjid dapat
berkolaborasi dengan OPD terkait
untuk menjamin hak anak, seperti
hak anak atas identitas, hak anak
atas kesehatan, dan hak anak
mendapatkan perlindungan dari
segala bentuk kekerasan, tambah
Wanda. n net/fahlevinet/fahlevinet/fahlevinet/fahlevinet/fahlevi

Ditangkap, Cabuli Pacar yang Masih di Bawah Umur
Lubuk Basung, Lubuk Basung, Lubuk Basung, Lubuk Basung, Lubuk Basung, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—
Tim Antibandit Satreskrim Polres
Agam menangkap seorang
remaja pelaku pencabulan
terhadap anak di bawah umur
berinisial D (21).

“Pelaku yang kita tangkap
itu berinisial D, berusia 21 tahun
dan merupakan pacar korban

sendiri,” ungkap Kasat Reskrim
Polres Agam, AKP RJ Agung
Pratomo, Kamis (16/2).

Dia menjelaskan, pelaku D
ditangkap petugas di Jorong
Palembayan Tangah, Nagari Ampek
Koto, Kecamatan Palembayan,
Kabupaten Agam pada Minggu
(8/1) lalu.

“Perbuatan bejat pelaku D
diketahui orang tua korban pada
Jumat (6/1/2023), dan dilaporkan
ke pihak kami pada Minggu (8/
1/2023) lalu,” kata dia
menjelaskan.

AKP RJ Agung berujar, berbekal
laporan dan bukti-bukti cukup
yang didapat dari rangkaian

penyelidikan, pelaku akhirnya
berhasil ditangkap malam itu juga.

“Berbekal laporan dan bukti-
bukti yang cukup yang didapat
dari rangkaian penyelidikan dan
penyidikan, Alhamdulillah malam
itu juga D berhasil kita tangkap,”
tegasnya.

Kini, kata dia, pelaku beserta

barang bukti berupa sehelai celana
dalam, satu unit HP dan celana
jeans yang dipakai korban saat
dicabuli pelaku, sudah diamankan
di Mapolres Agam.

“Pelaku D beserta barang bukti
yang kami sita, sudah diamankan
di Mapolres Agam guna penyidikan
dan proses hukum lebih lanjut,”

Pulau Punjung, Pulau Punjung, Pulau Punjung, Pulau Punjung, Pulau Punjung, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—
Pemerintah Kabupaten
Dharmasraya menunjukan
komitmen yang konsisten untuk
menghadirkan program
perlindungan secara integrasi dan
berkesinambungan dengan lintas
sektoral melalui penyelanggaraan
Kabupaten Layak Anak (KLA).

Ini terbukti dengan
dilaksanakannya sosialisasi
“Rumah Ibadah Ramah Anak”
melalui penyelenggaraan masjid
ramah anak yang dilakukan
Pemerintah Kabupaten
Dharmasraya melalui Dinas Sosial
Pemberdayaan Perempuan
Perlindungan Anak Pengendalian
Penduduk dan Keluarga
Berencana, pada 14 Februari 2023
di ruang rapat kantor bupati
Dharmasraya.

Kegiatan dibuka oleh Kepala
Dinas Sosial P3APPKB yang
diikuti oleh perwakilan pengurus
masjid sebanyak 11 masjid di
kabupaten itu mewakili 11
kecamatan.

Turut hadir perwakilan
Kemenag Dharmasraya dan tokoh
agama dengan narasumber
kegiatan dari Yayasan Ruang Anak
Dunia, Kepala Dinsos P3APPKB
Dharmasraya, Martin Efendi.

Menurut Kepala Dinsos
P3APPKB Dharmasraya, Martin
Efendi, pada 2022 lalu,
Dharmasraya mendapatkan
apresiasi dari Kementerian

Pemberdayaan Perempuan dan
Perlindungan Anak sebagai KLA
tingkat Madya, sehingga untuk
tahun ini pemerintah setempat
berupaya untuk mengoptimalkan
peranan pemangku kepentingan
yang ada untuk meningkatkan
capaian menjadi KLA tingkat
Nindya

Berdasarkan hasil evaluasi
akhir dari kementerian pada 2022,
Dharmasraya belum melakukan
sosialisasi dan implementasi rumah
ibadah ramah anak melalui masjid
ramah anak sesuai dengan
pedoman masjid ramah anak yang
telah dirancang oleh kementerian
terkait bersama PP DMI.

“Sehingga untuk saat ini, kami
melaksanakan sosialisasi
penyelenggaraan masjid ramah
anak di Dharmasraya sesuai
dengan indikator kabupaten layak
anak dan pedoman dari
kementerian terkait,” kata Martin.

Jadi, berharap ada percontohan
masjid ramah anak pada setiap
kecamatan yang ada di
Dharmasraya. Dalam kegiatan ini
peserta antusias dan semangat
setelah mendengarkan penjelasan
dari pemateri Wanda Lesmana
sebagai pemerhati anak di
Sumatera Barat.

Sebagai langkah tindaklanjut
diawal untuk pembinaan akan
membuatkan spanduk nama masjid
ramah anak pada setiap masjid
percontohan dan program prioritas

DIBAWA 3 KURIR DARI PANYABUNGAN

BNNP Sumbar Musnahkan 23,4 Kg Ganja
Lintas Bukittinggi-Medan Km 7
Padang Hijau Gadut, Kecamatan
Tilatang Kamang, Kabupaten
Agam.

“Mereka kita amankan pada
hari Jumat tanggal 20 Januari
2023 lalu sekira pukul 03.00
WIB,” ungkap Brigjen Pol Sukria
Gaos dalam keterangan persnya,

Kamis (2/2).
Ia menjelaskan, penangkapan

pelaku atas informasi masyarakat,
bahwa akan ada pengiriman
narkotika yang diduga jenis ganja
itu dari Panyabungan, Kabupaten
Mandailing Natal ke Kota
Bukittinggi. n hanhanhanhanhan

Padang, Padang, Padang, Padang, Padang, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—Badan
Narkotika Nasional Provinsi
(BNNP) Sumbar memusnahkan
barang bukti narkotika jenis ganja
kering seberat 23.461,6 gram atau
23,4 kilogram.

Pemusnahan puluhan kilogram
ganja kering tersebut dilakukan
dengan cara dibakar di halaman
Kantor BNNP Sumbar yang
berlokasi di Kota Padang pada
Rabu (15/2) sore.

Kepala BNNP Sumbar, Brigjen
Pol Sukria Gaos mengatakan,
barang bukti yang dimusnahkan
itu merupakan hasil penangkapan
dari 3 orang kurir asal Kota
Payakumbuh.

Dia menjelaskan, ketiga kurir
narkoba beserta barang bukti itu
ditangkap pihaknya di Kecamatan
Tilatang Kamang, Kabupaten
Agam pada Jumat (20/1) lalu.

“Ganja yang kita amankan
seberat 23.562,1 gram. Setelah
disisihkan untuk keperluan
laboratorium serta pembuktian di
persidangan, maka total yang kita
musnahkan seberat 23.461,6
gram,” jelasnya.

Brigjen Pol Sukria berujar,
barang bukti ganja kering seberat
23.562,1 gram merupakan jumlah
pengungkapan narkotika yang
cukup besar untuk wilayah
Provinsi Sumbar.

“Faktor utamanya itu
disebabkan keadaan ekonomi,
apalagi setelah Covid-19 keadaan
ekonomi memburuk,” imbuhnya.

Seperti diketahui, ketiga
pemuda yang merupakan warga
asal Kota Payakumbuh tersebut
tergiur uang kurang lebih Rp15
juta bertiga, sehingga nekat
menjadi kurir narkotika.

Atas perbuatanya, ketiga
pelaku dijerat dengan Pasal 115
Ayat (2), Pasal 114 Ayat (2), Pasal
111 Ayat (2), Pasal 132 Ayat (1)
Undang-undang Nomor 35 Tahun
2009 tentang Narkotika.

“Dengan ancaman pidana
mati, pidana penjara seumur

hidup, atau pidana penjara paling
singkat 6 tahun dan paling lama
20 tahun, denda paling banyak
Rp10 miliar dan paling sedikit
Rp1 miliar,” tutupnya.

Sebelumnya diberitakan,
BNNP Sumbar menangkap tiga
remaja warga Payakumbuh yang
menjadi kurir pembawa 24
kilogram ganja kering.

Kepala BNNP Sumbar, Brigjen
Pol Sukria Gaos mengatakan,
ketiga pelaku yang merupakan
warga Kota Payakumbuh itu
masing-masing bernama Agil (18),
Abim (19) dan Vardo (20).

Dia menjelaskan, ketiga kurir
narkoba itu ditangkap di Jalan

tuturnya.
Akibat perbuatannya, pelaku

dijerat Pasal 76E Jo Pasal 82 Ayat
(1) Undang-undang Nomor 17
Tahun 2016 tentang Perubahan
Kedua atas Undang-undang Nomor
23 Tahun 2002 tentang
Perlindungan Anak. “Dengan
ancaman hukuman maksimal
sembilan tahun penjara,” tutupnya.
n hanhanhanhanhan

Bukittinggi, Bukittinggi, Bukittinggi, Bukittinggi, Bukittinggi, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—Wali Kota
Bukittinggi Erman Safar atas nama Pemerintah
Kota Bukittinggi launching Universal Health
Coverage (UHC) Kepesertaan JKN KIS Kota
Bukittinggi di Balairung rumah dinas Wako
Bukittinggi, Kamis (16/2) disaksikan Deputi
Direksi BPJS Kesehatan Wilayah II, Dr.Eddy
Sulistijanto Hadie, Direktur Perencanaan dan
Pengembangan BPJS Kesehatan, Dr. dr. Mahlil
Ruby, M.Kes dan stakeholder terkait.

Erman Safar dalam sambutannya,
menyampaikan, terhitung 1 Februari 2023
kepesertaan jaminan kesehatan Kota Bukittinggi,
sudah mencapai minimal 95% yaitu sebanyak
125.886 jiwa dari total penduduk Kota
Bukittinggi sebanyak 131.817 jiwa.

Untuk mewujudkannya diupayakan salah
satunya melalui penerapan Universal Health
Coverage (UHC), yaitu semua orang mempunyai
akses terhadap pelayanan kesehatan promotif,
preventif, kuratif dan rehabilitatif yang dibutuhkan
dengan mutu yang memadai sehingga efektif,
disamping menjamin pula bahwa layanan tersebut
tidak menimbulkan kesulitan finansial bagi
penggunanya.

Intinya, sesuai target kami dan misi kami
Hebat di bidang kesehatan dan lingkungan,
sudah terealisasi. Jaminan kesehatan 95% warga
Kota Bukittinggi, kini dibiayai oleh Pemerintah,
untuk fasilitas kelas 3. Pemerintah Kota sendiri
telah menganggarkan Rp9 miliar lebih dari APBD
2023, untuk membiayai jaminan kesehatan warga
itu.

Wako menambahkan, dengan UHC ini maka
seluruh warga Kota Bukittinggi akan mendapat
jaminan pelayanan kesehatan baik di tingkat
pertama ataupun rujukan sesuai dengan ketentuan
yang diatur oleh Kementrian Kesehatan. Kondisi
ini memberikan ketenangan dan rasa aman bagi
seluruh masyarakat Kota Bukittinggi yang
memiliki identitas sebagai warga kota untuk
mendapatkan pelayanan kesehatan, baik yang
sudah memiliki kepesertaan ataupun yang belum.
Karena dalam waktu 1 x 24 jam dapat segera
dicatatkan kepesertaan jaminan layanan

kesehatannya sehingga tidak
mengganggu proses layanan
kesehatan, ucapnya.

Sementara itu Deputi Direksi
BPJS Kesehatan Wilayah II, Dr.
Eddy Sulistijanto Hadie,
menyampaikan, Kota Bukittinggi
menjadi Pemerintah Daerah ke-
10 di Provinsi Sumatera Barat
yang telah mencapai cakupan
kepesertaan lebih dari 95%.
Pencapaian UHC Kota
Bukittinggi tidak lepas dari
komitmen kepala daerah beserta
jajarannya dengan mendaftarkan
peserta sebanyak 7.899 jiwa
dengan pembiayaan APBD Kota
Bukittinggi murni 100% dan
sebanyak 16.107 jiwa dengan
pembiayaan sharing Pemerintah
provinsi Sumatera Barat dengan
besaran 80% dan 20%.

“Untuk itu, BPJS Kesehatan
Kota Bukittinggi sendiri telah
bekerja sama dengan 21 fasilitas
kesehatan tingkat pertama dan
5 rumah sakit sebagai fasilitas
tingkat lanjutan,” ungkapnya.

Sedangkan Direktur
Perencanaan dan Pengembangan
BPJS Kesehatan, Dr. dr. Mahlil
Ruby, M.Kes, menyampaikan,
program Jaminan Kesehatan
Nasional atau dikenal dengan JKN
adalah program yang diperuntukan
untuk seluruh masyarakat. Dengan
adanya launching UHC Kota
Bukittinggi, masyarakat akan lebih
sehat dan produktif sehingga dapat
mengurangi angka kemiskinan yang
ada. “Semoga dengan pencapaian
UHC di Bukittinggi dapat
menginspirasi Kota/Kabupaten
lainnya di Provinsi Sumatera Barat,”
harapnya. n iwin sbiwin sbiwin sbiwin sbiwin sb

MENYERAHKAN CINDERAMATA - Deputi Direksi BPJS Kesehatan Wilayah II Dr Eddy Sulistijanto Hadie menyerahkan
cinderamata kepada Wali Kota Bukittinggi. (Foto : Iwin SB)

SOSIALISASI - Pemerintah Kabupaten Dharmasraya melalui Dinas
Sosial Pemberdayaan Perempuan Perlindungan Anak Pengendalian
Penduduk dan Keluarga Berencana melaksanakan sosialisasi
“Rumah Ibadah Ramah Anak” melalui penyelenggaraan masjid
ramah anak. (Foto : Antara)
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PENGANGGUR MASIH TINGGI

Pemkab Pasbar
tingkatkan
kemampuan
Pencari Kerja
Simpang Empat, Simpang Empat, Simpang Empat, Simpang Empat, Simpang Empat, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—Pemerintah Kabupaten Pasaman
Barat terus meningkatkan pelatihan untuk meningkatkan
kemampuan pencari kerja mengingat jumlah pengangguran di
daerah itu mencapai 13.377 orang hingga saat ini.

“Berbagai macam upaya terus kita lakukan untuk mendukung
para pencari kerja sehingga memudahkan memperoleh pekerjaaan,”
kata Kepala Dinas Tenaga Kerja Pasaman Barat Armen di Simpang
Empat, Kamis (16/2).

Ia mengatakan diantara upaya yang dilakukan adalah dengan
meningkatkan skil atau kemampuan berupa pelatihan di Balai
Latihan Kerja (BLK) Pasaman Barat dan BLK komunitas serta
di Lembaga Keterampilan Swasta.

Kemudian mencarikan lowongan yang akan diadakan job
fair (online dan offline) dan mencarikan lowongan sebagai perawat
ke Jepang program goverment to goverment.

“Sampai saat ini sudah dikirim 14 orang keluar negeri seperti
Malaysia, Jepang, Arab Saudi dan Korea Selatan,” katanya.

Ia mengakui pihaknya menghadapi tugas berat dengan tingkat
pengangguran mencapai 13. 377 orang dengan rincian laki-
laki 8.132 orang dan perempuan 5.245 orang.

Menurutnya sjak adanya pandemi COVID-19 angka
pengangguran meningkat. Sebab, akibat wabah itu mempengaruhi
dunia kerja yang ada.

Pengangguran itu berasal dari tingkat pendidikan SD, SMP,
SMA dan Perguruan Tinggi.

Pihaknya juga terus berupaya bagaimana tingkat pengangguran
tidak terus bertambah.

Diantara upaya yang dilakukan adalah melakukan bimbingan
konsultasi peningkatan produktifitas bagi Usaha Kecil Menengah
(UKM) yang ada.

Dalam konsultasi itu, katanya pihaknya melakukan pengkajian
masalah yang dihadapi UKM. Kemudian melakukan identifikasi
dan mencarikan jalan keluar atau solusinya agar para pelaku
UKM dapat bertahan dan bertambah maju usahanya.

“Jika suatu usaha berkembang maka akan menambah tenaga
kerja dan membuka lapangan pekerjaan bagi masyarakat,” katanya.
n stastastastasta

Taman Mini Padang Panjang Disulap jadi Pasar Seni

Minamas Kembalikan 5.400 Hektar HGU ke Pemerintah
Minamas Plantation akan

melepaskan lahan HGU
perusahaan secara bertahap sesuai
koridor regulasi untuk redistribusi
dan sepenuhnya dikelola oleh
Pemerintah. Hal ini sebagai
bentuk dukungan perusahaan
terhadap realisasi target penyediaan
TORA dari kawasan pelepasan
hutan untuk kebun seluas 4,1 juta
hektare.

Dalam operasionalnya, Minamas
Plantation dan anak perusahaan
yang berada di bawah naungannya,
selalu mengedepankan azas
kepatuhan terhadap hukum dan
perundang-undangan yang berlaku
serta menjalankan praktik-praktik
perkebunan terbaik dalam
memastikan keberlangsungan
lingkungan hidup maupun
masyarakat sekitar dimanapun
perusahaan beroperasi. n ant/faisalant/faisalant/faisalant/faisalant/faisal

BI PERKIRAKAN

Ekonomi Dunia Tahun Ini Tumbuh
Lebih Baik dari Perkiraan

pertumbuhan ekonomi dunia
2023 menjadi 2,3 persen dari
prakiraan sebelumnya sebesar 2,6
persen.

Pertumbuhan ekonomi global
yang semakin melambat dari
prakiraan sebelumnya itu
disebabkan oleh fragmentasi
politik dan ekonomi yang belum
usai serta pengetatan kebijakan
moneter yang agresif di negara
maju.

Koreksi proyeksi pertumbuhan
ekonomi tersebut juga disertai
dengan meningkatnya risiko
potensi resesi terjadi di Amerika
Serikat (AS) dan Eropa. n antantantantant

Padang Panjang, Padang Panjang, Padang Panjang, Padang Panjang, Padang Panjang, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—
Kota kecil namun intan berlian,
semua mata akan tertuju pada
keindahan dan keragaman seni kota
Padang Panjang.

Inilah yang digadangkan dan
dicita-citakan para seniman melalui
Pasar Seni yang berlokasi di Taman
Mini Kota Padang Panjang.

Seperti disampaikan Ketua
Paguyuban Pasar Seni, Hamzah,
Taman Mini yang disulap menjadi
Pasar Seni ini akan menjadi salah
satu ikon wisata Padang Panjang
selain Pasar Kuliner, dan akan
diresmikan pada awal Maret
mendatang.

“Pasar Seni merupakan program
Pemerintah Kota yang bekerja sama
dengan pegiat seni di Kota Padang
Panjang,” kata Hamzah, Kamis (16/
2).

“Isinya tak hanya gallery art
yang akan memamerkan karya seni
rupa, juga ada cafe box hingga
container stage yang akan
menampilkan seni pertunjukan seperti
live music,” lanjut dia.

Pasar Seni ini menjadi terobosan
baru, walau masih kecil namun
tempatnya yang strategis serta
konsepnya yang menarik.

Hamzah menyebutkan, Wali
Kota Padang Panjang, Fadly Amran
sangat concern dan konsisten untuk
menghargai.

Dia menyebut, Fadly juga
menyupport para seniman melalui
fasilitas-fasilitas yang diberikan
untuk berkarya dan juga event-event
yang ada.

Sebagai seniman, pihaknya
bersyukur karena pemerintah
mewadahi kebutuhan profesi mereka.
Dia berharap agar support dari
pemerintah ini terus berlanjut, karena
yang namanya pasar tidak cukup
hanya satu atau dua container saja.

“Sehingga seniman lainnya bisa

Pekanbaru, Pekanbaru, Pekanbaru, Pekanbaru, Pekanbaru, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—Dalam
rangka mendukung program
pemerintah guna mensejahterakan
rakyat, Minamas Plantation
melalui anak usahanya PT
Bhumireksa Nusa Sejati (PT BNS),
menyerahkan areal Hak Guna
Usaha (HGU) seluas 5.400 hektare
kepada Badan Pertanahan
Nasional (BPN) untuk dijadikan
sebagai alokasi sumber Tanah
Objek Agraria (TORA) oleh
pemerintah.

“Terima kasih untuk PT BNS,
semoga lebih banyak lagi
perusahaan yang ikut serta
menyukseskan program ini,” kata
Menteri Agraria dan Tata Ruang/
Kepala Badan Pertanahan Nasional
(ATR/BPN) Republik Indonesia
Hadi Tjahjanto di Pekanbaru,
Kamis.

Hadir dalam acara penyerahan
tersebut yaitu Menteri ATR/BPN

Republik Indonesia Hadi
Tjahjanto, Gubernur Riau
Syamsuar, Chief Operating Officer
Minamas PlantationAzmi Jaafar
dan Yustinus L. Setyo Putro,
Direktur PT BNS di Pekanbaru.

Hadi Tjahjanto mengapresiasi,
Minamas Plantation yang telah
mendukung Program TORA ini
khususnya di Kecamatan
Pelanginan dan Mandah, Indragiri
Hilir, Riau.

Salah satu alokasi penyediaan
sumber TORA berasal dari
kawasan hutan seluas 4,1 juta
hektare. Sampai dengan Desember
2022, telah diproses penyediaan
sumber TORA seluas 2,81 juta
hektare atau sebesar 68 persen
dari target.

Tanah yang dialokasikan
menjadi lahan TORA ini ke
depannya akan dijadikan
pemukiman transmigrasi, sawah

baru, lahan garapan dan lain-lain
yang seluruhnya digunakan dalam
rangka meningkatkan
kesejahteraan masyarakat.

Chief Operating Officer
Minamas Plantation Azmi Jaafar
mengatakan, Minamas Plantation
bangga menjadi salah satu
perusahaan yang bekerja sama
dengan Pemerintah Indonesia
dalam merealisasikan program
TORA.

“Sebagai bentuk dukungan,
keterbukaan dan kesiapan untuk
berkolaborasi dengan pemangku
kepentingan lain, kami telah
menyerahkan data-data tentang
desa-desa yang menjadi bagian
dari inisiatif program TORA ini.
Harapan kami, upaya Pemerintah
dalam mewujudkan kesejahteraan
masyarakat dapat terlaksana
dengan dukungan multi pihak
dalam program ini,” katanya.

Jakarta, Jakarta, Jakarta, Jakarta, Jakarta, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—Bank
Indonesia (BI) memperkirakan
pertumbuhan ekonomi dunia
berpotensi lebih tinggi pada 2023
dari prakiraan sebelumnya yang
sebesar 2,3 persen.

“Pertumbuhan ekonomi global
berpotensi lebih baik dari prakiraan
dengan penghapusan Zero Covid
Policy di Tiongkok,” kata
Gubernur BI Perry Warjiyo dalam
Pengumuman Hasil Rapat Dewan
Gubernur (RDG) BI Februari 2023
yang dipantau dalam jaringan di
Jakarta, Kamis (16/2).

Perry mengatakan
pertumbuhan ekonomi China
berpotensi lebih tinggi dengan

permintaan domestik yang
meningkat sejalan pembukaan
ekonomi China pascapenghapusan
Zero Covid Policy. Perekonomian
Amerika Serikat (AS) dan Eropa
diperkirakan melambat dengan
risiko resesi yang masih tinggi.

Selain itu, ia menuturkan
inflasi dunia menurun secara
gradual dipengaruhi perlambatan
pertumbuhan ekonomi global dan
perbaikan gangguan rantai
pasokan, meskipun tetap di level
tinggi seiring harga energi dan
pangan yang belum turun
signifikan dan pasar tenaga kerja
terutama di AS dan Eropa yang
masih ketat.

Inflasi yang melandai
diperkirakan mendorong
kebijakan moneter ketat di negara
maju mendekati titik puncaknya,
dengan suku bunga diperkirakan
masih tetap tinggi di sepanjang
2023.

Di samping itu, ketidakpastian
pasar keuangan dunia juga mereda
sehingga berdampak pada
meningkatnya aliran modal global
ke negara berkembang. Tekanan
depresiasi nilai tukar di berbagai
negara tersebut juga berkurang.

Sebelumnya, dalam
pengumuman hasil RDG BI
Januari 2023 pada 19 Januari
2023, BI menurunkan proyeksi

PRODUKSI HANYA 35 RIBU TON/TAHUN

Kebutuhan Beras di Kota Padang 100 Ton

di Kota Padang, pihaknya
mendukung generasi milenial
yang berinovasi. Kendati lahan
pertanian digunakan untuk
menanam produk cepat panen,
ia tetap mengapresiasi.

“Sebenarnya, mengelola
sawah ini termasuk pekerjaan yang
menjanjikan. Namun, kita juga
mendukung generasi muda dalam
mengelola lahan produk

Padang, Padang, Padang, Padang, Padang, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—Dinas
Pertanian Kota Padang mencatat
produksi beras di kota setempat
hanya mencapai sekitar 30 ribu
hingga 35 ribu ton setiap
tahunnya.

Kepala Dinas Pertanian Kota
Padang, Syahrial Kamat
mengatakan, artinya jumlah
produksi beras itu hanya mampu
mencukupi 30 hingga 35 persen
kebutuhan warga setempat.

“Dari jumlah penduduk
dengan perkiraan 1 juta jiwa, maka
kebutuhan kita sekitar 100 ribu
ton per tahun,” kata Syahrial
Kamis (16/2).

Dia menyebut, selama ini
kebutuhan beras di Kota Padang
juga didukung oleh kabupaten/
kota lain, seperti Pesisir Selatan,
Solok Selatan, Bukittinggi,
Batusangkar.

Menurutnya, saat ini lahan
pertanian produktif di Kota
Padang seluas 5.216 hektare.
Setiap musim tanam, pihaknya
terus mengoptimalkan
penggunaan lahan agar
produktivitas terus meningkat.

“Padang mengalami
penyusutan lahan dari tahun ke
tahun, disebabkan kebutuhan dan

perkembangan perkotaan. Untuk
itu, kita mengimbau petani untuk
tetap menanam padi di lahannya,”
ujarnya.

Dalam meningkatkan produksi
itu, dia menganjurkan petani
memakai benih yang bermutu,
serta perbaikan pengairan dan
irigasi, hingga antisipasi terhadap
penyerangan hama terus dilakukan
hingga panen.

“Penghasil benih bisa dengan
harga yang hampir dua kali lipat
dari padi yang biasa, dan sangat
menjanjikan,” tuturnya.

“Usahakan benih berlabel.
Benih ini sangat dibutuhkan
untuk penanaman berikutnya.
Kalau ada kekurangan yang
signifikan bulog mampu
memenuhi kebutuhan,” lanjut dia.

Dirinya juga mengajak dan
mengimbau generasi muda atau
milenial untuk gemar bertani,
guna meningkatkan produktifitas
lahan pertanian.

“Hal ini dilakukan guna
mendukung teknologi modern
dalam menghasilkan produk tani.
Anak muda agar ikut bertani,”
ajaknya.

Mendukung produktivitas
pada lahan pertanian yang ada

hortikultura lain seperti kopi,
karena memang terjadi
kecenderungan untuk produk ini,”
ucapnya.

Hal ini juga sejalan dengan
visi-misi pertanian, yaitu
meningkatkan hilirisasi. Dengan
didukungnya penanaman produk
cepat panen seperti kopi ini, juga
akan meningkatkan geliat
UMKM di Kota Padang. n khzkhzkhzkhzkhz

berkarya lebih banyak, banyak
pelakunya, banyak juga
pengunjungnya,” sebut Hamzah.

Dia menjelaskan, sebelum
peresmian, masih banyak yang harus
dipersiapkan. Mulai dari gerbang
masuk, penataan lukisan yang akan
dipamerkan dalam gallery art.

Kemudian bangku-bangku yang
akan disediakan untuk pengunjung,
antisipasi ketika hujan, dan juga
menunggu masuknya listrik dari PLN
karena arus yang akan digunakan
terbilang cukup besar.

Yang penting itu, menurut dia,
jika listriknya aman, pihaknya sudah
bisa mulai menjalankan dan
berdiskusi di sana. Nanti bisa saja
mahasiswa ISI diajak ke sana.

“Ayok ngesket di Pasar Seni,
bisa saja melukis bentuk Pasar Seni
ini, sehingga dapat lebih menarik
perhatian masyarakat untuk datang
ke Pasar Seni,” sambung dia.

Hamzah berujar, untuk gallery
art, karya yang dipamerkan dilihat
dari nilainya, atau bahkan langsung
dilukis di tempat yang telah
disediakan di depan gallery art
dengan fee yang sudah ditetapkan
untuk peralatan yang digunakan.

“Kemudian, cafe box akan
menjadi boot yang menjual berbagai
kuliner sebagai teman untuk
menikmati karya seni yang ada,”
bebernya.

Untuk container stage, kata dia,
selain live music, akan ada program
khusus yang akan dikelola
manajemen Pasar Seni, sehingga
siapa saja yang memiliki potensi
bisa tampil di container stage.

“Siapa saja bisa menikmati dan
menciptakan karya seni di sini. Mulai
dari TK hingga SMA bisa belajar
di sini, semua kalangan bisa masuk
ke sini,” katanya lagi.

Menurut dia, kelebihannya tidak
hanya sebagai pasar pada umumnya,

tapi juga sebagai ruang publik untuk
berdiskusi sambil kulineran.

“Karena selain karya seni yang
kita tampilkan di sini, proses
menciptakan karya seni di sini juga,
yang tak hanya seni rupa tapi juga
ada seni pertunjukan,” sebut Hamzah.

Pasar Seni yang difasilitasi Dinas
Perdagangan, Koperasi dan UKM
ini, disebut akan menjadi aset
pariwisata yang bernilai jual dan
menghasilkan dalam industri
pariwisata.

Lokasi ini dapat menjadi daya
tarik wisata karena berdekatan
dengan Pasar Kuliner dan menjadi
wadah bagi masyarakat untuk
berkegiatan positif, khususnya di
bidang seni.

“Tak hanya bagi para seniman
dan penikmat seni saja, siapa pun
punya kesempatan untuk berkunjung
dan berdiskusi di ruang publik ini.
Area ini dikhususkan sebagai
laboratorium seni di Kota Padang
Panjang,” tuturnya.

Paguyuban Pasar Seni sangat
mengapresiasi inovasi Pasar Seni
yang diinisiasi Pemko ini.
Harapannya, Pasar Seni ini dapat
menjadi contoh industri kreatif yang
bermanfaat bagi masyarakat Kota
Padang Panjang, khususnya di
Sumbar. n paul hendripaul hendripaul hendripaul hendripaul hendri

TAMAN MINI – Taman Mini yang disulap menjadi Pasar Seni ini akan menjadi salah satu ikon
wisata Padang Panjang. (ist)

BERCOCOK TANAM – Masyarakat sedang bercocok tanam di
sawah. (ist)

MEMULAI PELATIHAN - Kepala Dinas Tenaga Kerja Pasaman
Barat Armen saat memulai pelatihan bagi pencari kerja. (Foto :
Antara)
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menggelinding sejak sepekan ini di kalangan pelaku
bisnis pariwisata. Memang itu adalah kewenangan
pemerintah pusat sebagai regulator perhubungan
udara. Bahkan seperti disampaikan Menteri Erick
Thohir ini dilakukan demi efisiensi lantaran ada
beberapa bandara internasional yang malah tidak
pernah didararti maskapai asing. “Tapi BIM kan
lain, kemarin ini hanya lantaran Covid saja makanya
tak ada penerbangan asing ke BIM, tapi setelah
Covid berakhir, terlihat pergerakan penumpang
dari Kuala Lumpur ke Padang. BIM masih menerima
penerbangan asing. Saya memastikan kalau BIM
diubah status internasionalnya menjadi domestik,
maka dunia pariwisata kita akan kelimpungan.
Percuma lah kita masuk 10 destinasi unggulan,
punya wisata halal dan sebagainya,” ujar dia.

Menjawab pertanyaan, apa yang mesti dilakukan,
Asnawi Bahar mengatakan bahwa ia mengajak semua
slagorde kepariwisataan Sumbar bersama-sama
merapatkan barisan. Memberi dukungan kepada
status BIM sebagai bandara internasional. “Dalam
dunia kepariwisataan dikenal istilah pentahelix
yakni kserempakan gerakan, kita harus beri dorongan
kepada Pemprov untuk bersama mempertahankan
status BIM dari ancaman degradasi,” ujar dia.

Dunia pariwisata Sumbar, seperti dikatakan
praktisi lainnya Aim Zen, memang sangat bergantung
kepada status internasional bandara Minangkabau
itu. “Saya main di dunia surfing Mentawai, rata-
rata surfer datang dari Australia dengan menggunakan
penerbangan Melbourne – Kuala Lumpur – Padang.
Kalau BIM sudah tertutup untuk penerbangan
internasional, maka rute itu makin panjang dan
makin mahal untuk sampai ke Padang dan ke
Mentawai,” ujar Aim Zen.

Surfer dari Australia –jika BIM tidak bandara
internasional—mesti terbang dari Melbourne ke
Denpasar, lalu ke Cengkareng dulu untuk mencapai
Padang. Dari situ saja menurut Aim sudah sangat
melelahkan bagi surfer Australia dibanding dengan
Melbourne – KL – Padang.

Lewat aplikasi MyTrip misalnya, harga tiket
Melbourne- Padang via KL pada kisaran Rp4,6
juta – Rp4,7 juta. Kalau lewat Denpasar dan Jakarta
tentu akan lebih mahal lagi.

“Begitu juga penerbangan KL – Padang
langsung yang hanya 85 menit akan menjadi 5
jam jika harus terbang dari KL ke Jakarta dulu
lalu baru ke Padang,” ujar Aim Zen.

Ia juga menjelaskan bahwa arus wisatawan asing
ke Sumbar selama Covid memang menjadi no.
Tetapi sejak Oktober 2022 mulai bergerak naik
lagi. Paa Oktober tercatat 373, pada November
naik jadi 709 dan bulan Desember 2022 meningkat
lebih pesat lagi menjadi 3.062.

“Maka, menurut saya data-data itu dapat dipakai
sebagai salah satu indikator betapa pentingnya
mempertahankan keberadaan BIM sebagai bandara
internasional. Bicara dengan pemerintah pusat tentu
tidak bisa tanpa data dan analisis yang akuratm
harus dapat meyakinkan,” kata Aim Zen.

Sekilas BIMSekilas BIMSekilas BIMSekilas BIMSekilas BIM
Bandar Udara Internasional Minangkabau mulai

dibangun pada tahun 2002 dan dioperasikan secara
penuh pada 22 Juli 2005 menggantikan Bandar
Udara Tabing. Menurut wikipedia, BIM merupakan
bandara satu-satunya di dunia yang memakai nama
etnis.

Setahun setelah diresmikan, oleh pemeritahan
Gubernur Gamawan Fauzi BIM diperjuangakan
ke Kementerian Agama RI untuk ditetapkan sebagai
embarkasi dan debarkasi haji untuk wilayah Provinsi
Sumatera Barat, Bengkulu dan sebagian Jambi.

Sejak 1 Januari 2012, jam operasional bandara
ini diperpanjang oleh PT Angkasa Pura II hingga
pukul 00.00 WIB, yang sebelumnya hanya dibuka
hingga pukul 21.00 WIB.

Bandar Udara Internasional Minangkabau
dibangun sebagai pengganti Bandar Udara Tabing
yang sudah tidak lagi memenuhi persyaratan dari
segi keselamatan penerbangan setelah 34 tahun
lamanya digunakan.

Pembangunan bandara ini mulai dilakukan pada
tahun 2001 dengan menghabiskan biaya sekitar
9,4 miliar Yen, dengan 10% di antaranya (sekitar
97,6 miliar Rupiah) merupakan pinjaman lunak
dari Japan Bank International Coorporation (JICB).

Konstruksinya melibatkan kontraktor Shimizu
dan Marubeni J.O. dari Jepang, dan Adhi Karya
dari Indonesia.

hotel terhadap kebutuhan pariwisata
halal, mengatakan wisatawan muslim
diproyeksikan mencapai 140 juta tahun 2023 dan
akan kembali ke level sebelum pandemi pada 2024.

Namun, peralihan ke cara digital yang oleh
beberapa kalangan dianggap lebih efisien dan hemat
waktu, ternyata masih sulit diterima banyak orang.
Di antaranya sejumlah calon jemaah haji dan umrah.

Mohammed Binmahfouz, pendiri dan CEO
Umrahme, perusahaan platform penyedia paket
perjalanan umrah beserta layanan visa mengakui
bahwa mengubah kebiasaan pelanggan adalah
tantangan terbesar bagi perusahaannya.

Perusahaan yang berkantor pusat di Dubai, sejak
2018 telah memperkenalkan konsep perjalanan
umrah secara digital kepada pelanggannya, seperti
memesan paket perjalanan melalui telepon pintar
atau lewat platform digital.

Namun menurutnya, banyak pelanggan yang
tidak menyambut perubahan ini dan bahkan
cenderung menolak, ujar Mohammed Binmahfouz
dalam acara Halal in Travel - Global Summit 2022.

Ia mengakui bahwa buat pelanggan yang
terbiasa bertemu orang lain atau berbicara lewat
telepon untuk memesan tiket, berubah ke aplikasi
atau platform digital yang minim interaksi manusia
dirasa sulit. 

“Kita harus mendengarkan pendapat dari
ekosistem di sektor ini. Pelanggan langsung punya
banyak kemauan, sedangkan perusahaan agen
perjalanan wisata ingin terima jawaban yang efisien
dan mudah untuk pelanggannya,” terang Mohammed
Binmahfouz, Rabu (01/06).

Umrahme memiliki pengguna aktif platform
sekitar 11.000 sampai 15.000 orang di 15 negara
seperti Pakistan, India, dan Indonesia. Para
pelanggannya ini tentu punya preferensi berbeda,
seperti misalnya saat menyediakan menu katering.

Bagaimana dengan di Indonesia?
Firman Taufik, Sekretaris Jenderal Himpunan

Penyelenggara Umrah dan Haji (HIMPUH),
mengatakan bahwa masih butuh waktu bagi sebagian
jamaah Indonesia untuk beralih dari konvensional
ke digital. Karena itu menumbuhkan rasa percaya
jamaah menjadi pekerjaan utama para pelaku usaha
penyelenggara umrah dan haji.

“Transaksi dalam jumlah besar misalnya umrah
20 juta rupiah. (Jamaah) ngecek dulu kantornya
ada tidak,” kata Firman seperti dilansir DW Indonesia.
Ia pun menambahkan bahwa biaya haji sekitar
10.000 dollar Amerika Serikat atau sekitar 140
juta rupiah. Bila jamaah sudah melihat kantor dan
kenal dengan pemilik perusahaan, mereka akan
mau bertransaksi secara digital.

Firman tidak memungkiri jamaah Indonesia masih
lebih nyaman datang langsung ke kantor.

“Generasi mesin ketik masih di atas 70%. Belum
melek digital. Itu baru di kota besar ya, kalau
di kota-kota kecil boro-boro berdigital-ria,” kata
Firman.

Pendapat serupa juga disuarakan oleh Zaky
Zakaria Anshari, Ketua Bidang Umrah Pengurus
Pusat Asosiasi Muslim Penyelenggara Haji dan
Umrah Republik Indonesia (DPP AMPHURI). Dia
mengatakan bahwa pendaftaran umrah atau haji
di Indonesia berdasarkan tingkat kepercayaan
masyarakat terhadap tokoh pemilik perusahaan
penyelenggara umrah dan haji.

Menurutnya, orang Indonesia belum siap secara
kultur dan kebiasaan untuk mendaftarkan perjalanan
ibadah mereka secara minim tatap muka. Bagi
perusahaan-perusahaan di sektor serupa, setidaknya
butuh waktu 5 sampai 10 tahun mendatang bagi

jamaah untuk terbiasa dengan sistem digital.
Transformasi digitalTransformasi digitalTransformasi digitalTransformasi digitalTransformasi digital
Zaky yang juga CEO PT. Khazzanah Al-Anshary

telah mendigitalisasi layanan di perusahaannya
sejak sekitar tiga atau empat tahun lalu. Perusahaan
naungannya menawarkan aplikasi dan website yang
memudahkan jamaah untuk berangkat umrah dan
haji.

“Masih perlu sosiasilisasi. (Peran) digital cukup
signifikan. Kami punya moto berangkat umrah
semudah beli pulsa,” ujar Zaky. 

HIMPUH juga mengedukasi anggotanya agen-
agen perjalanan umrah dan haji mengenai
transformasi digital pada tahun 2017. Firman
menambahkan bahwa pemanfaatan digital akan
sangat membantu pebisnis di sektor ini memotong
biaya operasional. Alih-alih menyewa kantor
berukuran besar, pemilik perusahaan dapat
memanfaatkan kantor virtual menggunakan alamat
kantor perusahaan, kata Firman.

Sebelum pandemi, jumlah wisatawan muslim
di seluruh dunia diprediksi 230 juta orang pada
2026, dengan nilai perputaran uang diperkirakan
mencapai USD 225 miliar, kata Fazal Bahardeen
dari CrescentRating HalalTrip. Namun, proyeksi
ini terpaksa harus mundur sampai pada tahun 2028.

“Proses pemulihan ini rentan terganggu oleh beberapa
hal seperti perang yang terus berlanjut di Ukraina,
kenaikan harga bahan bakar, dan ancaman kesehatan
seperti varian cacar monyet atau COVID-19,” tutur
Fazal di acara yang sama. Acara ini diadakan baik
secara luar jaringan maupun dalam jaringan sejak 31
Mei hingga 2 Juni 2022 di Singapura.

Menurut Fazal, teknologi adalah salah satu kunci
utama selain kegiatan sosial, kondisi lingkungan, dan
demografi sebagai faktor pendorong bangkitnya sektor
pariwisata setelah pandemi COVID-19. Perkembangan
teknologi akan terus mengubah cara wisatawan untuk
merencanakan perjalanan wisata mereka, tambahnya.

Menargetkan generasi Z
Fazal mengingatkan bahwa 27,2% dari total 1,46

miliar populasi umat muslim dunia adalah generasi
Z dan sekitar 67% umat muslim dunia bermukim di
Asia.

Ia mengutip hasil riset Mastercard-CrescentRating
Global Muslim Travel Index 2022 yang memperkirakan
jumlah umat muslim di seluruh dunia akan mencapai
2,3 miliar pada tahun 2030 atau sekitar 27% dari jumlah
populasi dunia di tahun itu.

“Umat muslim yang berusia di bawah 40 tahun
sekitar 70% dengan rataan umur 25 tahun,” kata Fazal.

Sementara Mohammed Binmahfouz mengatakan
bahwa generasi muda di masa mendatang adalah
pengguna utama platform-platform digital. Karenanya,
mereka menjadi kunci peralihan penyenggaraan
perjalanan umrah lewat platform digital.

Menurutnya, sebelum pandemi, Arab Saudi
menyambut sekitar 7,5 juta jamaah umrah. Sedangkan
pada tahun ini, negara yang dipimpin Mohammed
bin Salman itu telah membuka pintu untuk sekitar
1,6 juta umrah walaupun angkanya masih belum final,
ucapnya.

Ia pun memperkirakan jumlah wisatawan yang
akan berkunjung ke Arab Saudi mencapai 30 juta
orang. Umat muslim yang datang ke Arab Saudi
ini tidak hanya untuk tujuan ibadah, tapi juga
berwisata ke tempat-tempat menarik di negara
tersebut, dia menambahkan.

“Ini akan menjadi kerja keras bagi kami. Namun,
kami yakin proses digitalisasi, mengembangkan
teknologi akan menjadi kunci utama mencapai
target 30 juta umat muslim di tahun 2023,” kata
Mohammed Binmahfouz.   ae/dwl/ekoae/dwl/ekoae/dwl/ekoae/dwl/ekoae/dwl/eko

juga sejalan dengan rekomendasi DPRD Sumbar
dan BPK RI agar Pemprov Sumbar memaksimalkan
potensi aset daerah untuk bisa menghasilkan
pendapatan bagi daerah.

Menurutnya pemasukan dari gedung kebudayaan
itu penting karena bangunan sebesar itu nantinya
akan membutuhkan biaya pemeliharaan yang besar.

Ia mencontohkan bangunan BMCKTR yang
tidak terlalu besar membutuhkan anggaran
pemeliharaan sekitar Rp3 miliar. Karena keterbatasan
anggaran, biaya pemeliharaan yang teralokasi hanya
Rp1 miliar sehingga banyak titik yang menjadi
tidak terawat.

Hal itu juga akan terjadi pada gedung
kebudayaan bila tidak dicarikan solusi tentang
anggaran pemeliharaan sejak awal. Penambahan
fungsi itu menurutnya bisa menjadi salah satu solusi
alternatif.

Era menyebut fungsi yang rencananya akan
ditambahkan pada gedung kebudayaan itu adalah
hotel. Pemasukan dari hotel masuk sebagai PAD
dan sebagian bisa dialokasikan bagi pemeliharaan

gedung sehingga pemerintah daerah tidak pusing
lagi memikirkan anggaran tersebut.

Studi kelayakan penambahan fungsi itu tengah
dikerjakan dan ditargetkan selesai Juni 2023.
Hasilnya nanti adalah kesimpulan apakah struktur
bangunan yang sudah ada sekarang bisa
ditambahkan fungsinya menjadi hotel atau tidak.

Namun dalam perkiraan awal, struktur yang
telah terbangun saat ini bisa menopang enam lantai
dengan 108 kamar.

Sebelumnya rencana itu ditolak oleh seniman
dan budayawan Sumbar yang khawatir pusat
kebudayaan dan kesenian akan berubah fungsi
sehingga tidak ada lagi tempat untuk berkreasi.

Era Sukma menyebut penolakan itu terjadi karena
anggotanya salah dalam penyampaian dan sosialisasi
rencana ketika menggelar Focus Group Discussion
(FGD) dengan para seniman dan kebudayaan.

Dalam penyampaiannya tergambar seolah-olah
gedung kebudayaan tersebut akan dialihfungsikan,
padahal akan ditambahkan fungsinya sementara
fungsi utama tetap dipertahankan.   miko/antmiko/antmiko/antmiko/antmiko/ant

Sumatera Barat, Edy Utama mengatakan dalam
kurun waktu yang relatif singkat itu sejarah mencatat,
Soekarno diterima dengan baik oleh masyarakat
Minang bahkan sampai bertemu dengan Syekh
Abdullah Abbas di Padang Japang, Kabupaten
Limapuluh Kota.

Menurut dia Soekarno, di saat itu, juga sudah
jadi orang yang disegani bala tentara Jepang.

“Dalam konteks hari ini bagi Sumatera Barat
yang telah mencanangkan tahun kunjungan
pariwisata melalui jargon Visit Beautiful West
Sumatera (VBWS) 2023. Sejarah keberterimaan orang
Jawa yang diwakili dengan ketokohan Soekarno
di tengah masyarakat Minang, merupakan sebuah
peristiwa yang layak dikemas sebagai magnet
kunjungan wisatawan nusantara terutama ke para
Soekarnoisme,” kata dia.

Ia mencontohkan Haul Bung Karno di Kota
Blitar dan pada bulan Juni setiap tahunnya, Kota
Blitar dibanjiri puluhan ribu pengunjung yang
akan menghadiri haul presiden pertama Republik

Indonesia itu.
Hal serupa juga dilakukan Kota Bengkulu yang

menjadikan rumah pengasingan Soekarno menjadi
sebuah museum dan setiap tahunnya, museum ini
jadi magnet wisatawan ‘Soekarnoisme’ datang
berkunjung ke Bengkulu.

“Di Kota Padang, Sumatera Barat, kediaman
Sukarno dengan segala sejarah yang pernah
melingkupinya, malah dibiarkan runtuh. Salah satu
magnet wisata itu kini dibiarkan tak berbekas. Ini
sebuah tragedi bagi sebuah daerah yang telah
mencanangkan tahun kunjungan wisatawan,” kata
dia.

Menurut dia sampai hari ini, populasi
Soekarnoisme itu sangat banyak di Pulau Jawa
dan diketahui bersama orang Jawa itu yang terbanyak
di negara ini.

“Tentunya, mereka adalah pasar potensial kita
dalam konteks industri pariwisata. Sayang, salah
satu magnetnya dibuang begitu saja di Sumatera
Barat,” kata dia.   mario/antmario/antmario/antmario/antmario/ant

pengumuman hasil ujian (yudisium) disertasi
penyerahan surat keterangan lulus ujian Doktornya
pun diserahkan langsung oleh Rektor IPDN.

Sewaktu ditemui wartawan, Sekda Andree
Algamar mengaku bahwa pencapaian gelar Doktor
ini merupakan rahmat dari Allah SWT.

Menurutnya, pencapaian ini memang tidak
mudah baginya dikarenakan harus mengatur waktu,
di samping sebagai mahasiswa S3 sekaligus menjadi
pejabat publik di Pemerintah Kota Padang.

“Alhamdulillah pencapaian ini adalah anugerah
dari Allah SWT serta doa dan dukungan dari
keluarga, sahabat, senior-senior dan semua unsur
yang memberikan dukungan bagi saya selama ini.
Terutama sekali atas dorongan dan arahan dari
bapak Wali Kota Padang Hendri Septa,” ungkapnya.

“Sekali lagi terima kasih untuk semuanya.
Semoga berkah dan ilmu yang saya dapat bisa
diimplementasikan dalam kehidupan sehari-hari
untuk kebaikan dan kemajuan Kota Padang
khususnya,” sambung Andree Algamar bersemangat
dan terlihat haru di wajahnya.

Selanjutnya, suami dari Ny. Vanny Andree
Algamar itu pun juga mengaku bersyukur seiring
ujian disertasinya yang mampu berjalan dengan
lancar.

“Ini tak terlepas berkat doa dan dukungan
keluarga terutama para mentor dan sahabat saya
yang sengaja hadir langsung pada kesempatan ini,”
tukuknya.

Lebih jauh menurut dia, menimba ilmu
pengetahuan memang tidak memandang waktu dan
usia. Begitu pula dalam meningkatkan kompetensi
diri yang tak kalah penting bagi seorang abdi negara
dan pelayan masyarakat.

“Kita harus terus belajar dan meningkatkan
pengetahuan dalam rangka meningkatkan kualitas

diri dan mampu menularkan ilmu yang dimiliki
kepada orang lain,” ujarnya.

Pada kesempatan itu Wali Kota Padang Hendri
Septa juga turut menyampaikan selamat atas
kesuksesan Sekda Kota Padang tersebut.

“Semoga keberhasilan beliau dalam
pendidikannya menjadi motivasi kepada kita semua
untuk selalu membuat pembaharuan kebaikan.
Sukses selalu pak Sekda, semoga menjadi contoh
bagi kita dan generasi muda,” ungkap Wako Hendri
Septa sembari menyalami erat tangan Sekda Andree
saat itu.

Seperti diketahui, gelar Doktor Ilmu Pemerintahan
ini berhasil disandang Andree Algamar setelah
melalui perjuangan yang panjang sebagai seorang
alumni IPDN lulusan tahun 2004.

Karirnya di Pemko Padang pun dimulainya dari
berposisi sebagai ajudan Wali Kota Padang hingga
seiring berjalan waktu dipercaya menjabat posisi
Lurah. Di jabatan itulah ia mulai menorehkan
sejumlah prestasi yang membanggakan diantaranya
penghargaan Lurah Berprestasi Tingkat Nasional
Tahun 2010.

Prestasi selanjutnya yang mampu diraihnya adalah
menerima Satya Lencana Karya Satya Pengabdian
ASN masa bakti 10 dan 20 Tahun dari Presiden
Republik Indonesia, Anugrah Aditya Karya Mahatva
Yodha sebagai Pembina Karang Taruna Terbaik,
dan Penerima Lencana Emas Sebagai Tokoh Pemuda
Terbaik  dari Pemerintah Kota Padang.

Dalam momen berharga bagi Sekda Kota Padang
tersebut, selain dihadiri Wali Kota Padang Hendri
Septa dan sejumlah kepala OPD di lingkup Pemko
Padang, juga terlihat Fauzi Bahar selaku mantan
Wali Kota Padang periode 2004-2014 dan Irwan
Prayitno mantan Gubernur Sumbar periode 2010-
2021.   faisal budiman

diundur atau dimajukan. Saat itu juga sakitnya
makin parah, tubuhnya penuh bisul sehingga untuk
duduk saja sulit. Berandai-andai bukanlah ada dalam
ajaran Islam, seperti pengandaian Sa’ad peperangan
terjadi sebelum ia sakit atau diundur sampai sakitnya
sembuh. Kemudian ia teringat akan ajaran Rasul-
Nya untuk tidak berkata, “ andai kata “ karena
itu menunjukkan kelemahan. Bagi seorang mukmin
yang teguh imannya tidak akan kehilangan cara
dan tidak akan merasa kalah selamanya.

Saat itulah ia berdiri ditengah-tengah pasukannya
dan memberi semangat dalam pidato yang dibuka
dengan ayat pada surah al-Anbiya’ ayat 105 yang
berbunyi, “ Dan sungguh telah Kami cantumkan
dalam Zabur, setela (tertulis) dalam Al-Dzikr ( Lauh
Mahfuzh ), bahwa bumi ini diwarisi oleh hamba-
hamba-Ku yang saleh. “

Bangkitnya semangat ini karena teguh
keimanannya, sehingga julukan singa yang
menyembunyikan cakarnya sangat tepat. Di saat-
saat genting dia telah menemukan cara mengatasi
( menampakkan cakarnya ).

Dilanjutkam dengan shalat dhuhur bersama
tentaranya. Setelah itu ia takbir empat kali, sehingga
semesta pun penuh dengan gemuruh takbir.
Kemudian ia berteriak keras, “ Mari kita menuju
berkah Allah !”

Kemudian Sa’ad naik ke anjungan
perkemahannya dan tertelungkup diatas bantal
sambil memberikan komando. Bisul sekujur
tubuhnya pecah dan ia tidak pedulikan karena

fokus menuju berkah Allah Swt.
Pada saat menuju Madain terbentang Sungai

Tigris yang airnya meluap dan banjir. Disinilah
terlihat Sa’ad berusaha mendaki semua hal yang
mustahil dengan keuletan yang luar biasa ( kembali
ia menampakkan cakarnya ). Singkat cerita Sa’ad
berhasil melumpuhkan pasukan Persia meski mereka
bersenjata dan berkemampuan mumpuni. Salman
Al-Farisi teman seperjuangannya dalam pertempuran
itu, hampir tidak percaya dan takjub berkata, “
Agama Islam masih baru tetapi lautan mereka
taklukkan, sebagaimana mereka menaklukkan
daratan. Demi Allah yang nyawaku berada dalam
genggaman-Nya, mereka pasti akan keluar
berbondong-bondong dari Madain dengan selamat,
sebagaimana mereka memasukinya !” Apa yang
dikatakannya terbukti kebenarannya.

Semua kejadian kemenangan itu semata-mata
adalah pemberian-Nya, mereka ( pasukan muslim
) merasakan ketenangan dan keamanan serta percaya
akan ketentuan-Nya, pertolongan-Nya, janji dan
bantuan-Nya. Keteguhan iman ini tidak hanya
dimiliki pemimpinnya, namun diikuti oleh
tentaranya. Ingatlah bahwa manusia yang ingin
dekat pada-Nya akan selalu berharap syahid jika
perang dan jika menjalankan perbuatannya selalu
karena-Nya. Pemimpin dengan keteguhan iman
tentu akan berlaku adil dan buah kemakmuran
akan dipetiknya. Semoga Allah Swt. akan mengutus
pemimpin di negeri ini yang bisa mengayomi semua
kalangan seperti saat Negara Kota Madinah berdiri.

Mingguan Infokom MUI yang mengusung tema
‘Kenali Ciri Pengelolaan Zakat-Infak Terpercaya:
Literasi Jelang Bulan Sedekah’, Rabu (15/2/23)
malam secara virtual.

Menurut Kiai Masduki, saat ini semangat
masyarakat Muslim dalam bersedekah sangat luar
biasa. Akan tetapi, semangat tersebut tidak diketahui
lembaga-lembaga terkait, sehingga banyak masyarakat
Muslim yang menyalurkan sedekah maupun zakatnya
melalui lembaga-lembaga yang ilegal.

“Ada kelas menengah yang punya semangat
berislam luar biasa, semangat berpartisipasi untuk
mengangkat masyarakat Muslim yang di bawah,
tapi MUI, NU, Muhammadiah masih tidur, belum
(sepenuhnya) menangkap sinyal itu,” ujar beliau.

“Bagaimana bisa kaum Muslim kita yang begitu
besar, yang semangat hijrahnya luar biasa, semangat
ingin bersedekahnya luar biasa, ingin berzakat mal
nya juga luar biasa, tetapi yang menangkap iitu
bukan NU, bukan Muhammadiyah, bukan MUI,”
katanya menambahkan.

Dia mengingatkan, semangat untuk berbagi dan
menolong sesama Muslim ini harus ditampung
pada lembaga maupun organisasi yang sudah
memiliki izin (legal), sehingga dalam proses
penyalurannya dilakukan sesuai dengan ketentuan
-ketentuan yang ada.

Dia berharap, MUI, NU, dan Muhammadiyah

dan ormas-ormas Islam lainnya diharapkan ke depan
mampu membaca dengan baik sinyal-sinyal semangat
berislam dan semangat bersedekah para kaum
Muslim, sehingga semangat bersedekah itu dapat
terfasilitasi dengan baik dan benar dan disalurkan
dengan cara yang tepat.

Sebelumnya, Indonesia dinobatkan sebagai
negara paling dermawan di dunia versi World Giving
Index (WGI) 2022 yang dikeluarkan badan amal
Charities Aid Foundation (CAF). Pencapaian ini
menempatkan Indonesia sebagai negara paling
dermawan dalam kurun waktu lima tahun berturut-
turut.

Indonesia di peringkat pertama dengan skor
68 persen, lebih rendah 3 persen dibanding skor
di tahun sebelumnya.

The World Giving Index (WGI) adalah laporan
tahunan tentang kedermawanan di seluruh penjuru
dunia yang diterbitkan Charities Aid Foundation
(CAF). Laporan ini disusun dengan menganalisis
hasil survei lebih dari 1,96 juta responden di 119
negara di seluruh dunia yang dikumpulkan oleh
Gallup sejak 2009.

Analisis data untuk laporan WGI 2022 dilakukan
berdasarkan jajak pendapat secara global pada 31
Maret 2022. Laporan ini menggambarkan kondisi
kedermawanan di berbagai penjuru dunia selama
2021.   muimuimuimuimui
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Rute Penerbangan BIM
Berpotensi Dikembangkan

Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah— Gubernur
Sumatera Barat (Sumbar) Mahyeldi
menilai rute penerbangan
internasional di Bandara
Internasional Minangkabau (BIM)
berpotensi untuk dikembangkan
diantaranya ke Australia dan
Jeddah, Arab Saudi.

“Jumlah kunjungan wisatawan
dari Australia ke Sumbar, terutama
untuk surfing di Kepulauan
Mentawai cukup tinggi. Selama
ini mereka datang ke Sumbar
melalui Bali. Kalau ada
penerbangan internasional mereka
bisa datang langsung ke Sumbar,”
katanya di Padang, Kamis.

Ia mengatakan Kepulauan
Mentawai memiliki dua titik
selancar terbaik dari sepuluh titik
selancar terbaik di dunia yaitu
spot Lances Right dan
Macaronies. Selain itu masih ada
sekitar 71 titik lokasi selancar
lagi yang bisa menarik minat
wisatawan.

Potensi itu seharusnya bisa
dikembangkan salah satunya
dengan memberikan kemudahan
akses seperti membuka penerbangan
internasional.

Selain itu saat ini Pemprov
Sumbar tengah gencar untuk melobi
investor dari Arab Saudi untuk
menanamkan modal di sektor
pariwisata, salah satunya untuk
pengelolaan pulau di Kawasan
Mandeh.

“Saat musim haji itu biasanya
orang Arab Saudi akan pelesiran
ke luar. Kalau sudah ada investasi
di Sumbar, otomatis juga akan

Dua Ruas Jalan Beralih Status
setempat telah melakukan
pembukaan jalan Simancuang -
Sungai Sirih melalui program satu
kecamatan satu ekskavator yang
bisa dikerjakan hingga tuntas.
“Peningkatan jalan Simancuang
- Sungai Sirih akan kita lakukan
tahun ini dengan anggaran Rp1,1
miliar,” ujarnya

Pada 2022, katanya jalan
Sungai Kapua- Simancuang yang
sebelumnya sulit dilewati sudah
diaspal dan akan dilanjutkan pada
tahun ini dengan anggaran sekitar
Rp2,4 miliar.

Selain kedua ruas jalan
tersebut, katanya pada tahun ini
pemkab menyediakan anggaran
sebesar Rp3,9 miliar untuk
peningkatan jalan Kampung Baru
Taratak Tinggi – Pekonina, Jalan
Pakan Selasa – Pekan Sabtu dan
Jalan Lingkar Hot Water Boom
yang merupakan Objek Wisata
Prioritas Kabupaten Solok Selatan.
I r fan /an tI r fan /an tI r fan /an tI r fan /an tI r fan /an t5.216 Hektare Sawah

Diserang Hama Wereng
Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah— Dinas Pertanian (Distan)
Kota Padang mencatat, adanya peningkatan luas
lahan pertanian di Kota Padang yang terserang
hama wereng tahun 2022, yakni seluas 5.216
hektare atau sebesar 13,90 persen. Kebanyakan
lahan sawah yang diserang oleh hama wereng
itu berada di dua kecamatan, yakni Lubukkilangan
(Luki) 3,15 persen dan di Kecamatan Kuranji 2,65
persen.

Kepala Distan Padang Syahrial Kamat kepada
Padang Ekspres, Selasa (14/2) mengatakan, jika
dibandingkan dengan tahun 2021, hama wereng
menyerang 10,1 persen lahan pertanian Kota
Padang. Artinya, ada kenaikan sebesar 3,5 persen
dibandingkan tahun 2022.

Ia menambahkan, pihaknya telah meminimalisir
serangan hama wereng dengan berbagai cara. Salah
satunya melaksanakan sosialiasi bagi petani agar
lahannya dapat terhindar dari serangan hama wereng.

“Selain itu, kami juga meminimalisir kegagalan
panen petani dengan cara melaksanakan sosialiasi
yang dilaksanakan oleh Distan Kota Padang dan
beberapa penyuluh tani di daerah tersebut,” katanya.

Jika sawah yang ditanami padi terserang hama
wereng maka tanaman padi tersebut akan mengering
kemudian mati dan tidak bisa dipanen dalam waktu

satu minggu ke depan.
Baca Juga:  Pelindo Regional 2 Teluk Bayur

Adakan Senam Sehat
“Hama wereng ini menjadi salah satu penyebab

petani gagal panen. Sehingga kami sedang
memaksimalkan proses sosialisasi di tahun 2023
kepada petani yang ada di Kota Padang agar dapat
meminimalisir lahannya dari hama wereng,”
jelasnya.

Pihaknya juga mengingatkan kepada masyarakat
untuk tidak menggunakan varietas padi yang rentan
terserang hama wereng seperti menggunakan padi
jenis 42. Kemudian, memberikan edukasi kepada
para petani tentang gejala awal tanaman padi mereka
terserang hama wereng. Tanda-tanda yang harus
diperhatikan yakni adanya telur atau larva di
tanaman padi tersebut.

“Jika menemukan kondisi seperti itu, maka
petani bisa menyemprotkan cairan pembunuh hama
agar bisa menyelamatkan tanaman padi petani
tersebut,” ujar Syahrial.

Selain itu, pihaknya akan terus rutin mengerahkan
para petugas penyuluh pertanian yang akan
mensosialisasikan dan mengedukasi para petani
untuk bisa menghasilkan produk padi dan beras
yang berkualitas di Kota Padang. ryn/pdkryn/pdkryn/pdkryn/pdkryn/pdk

Padang Padang Padang Padang Padang Aro, Khazanah—Aro, Khazanah—Aro, Khazanah—Aro, Khazanah—Aro, Khazanah—
Bupati Solok Selatan, Khairunas
mengungkapkan bahwa dua ruas
jalan di daerah itu telah beralih
status menjadi jalan nasional dan
provinsi.

“Ruas jalan Sungai Kunyit
menuju Sungai Rumbai,
Dharmasraya, yang dulu jalan
provinsi kini berstatus jalan
nasional,” katanya saat membuka
Musrenbang Kecamatan Pauh
Duo, Kabupaten Solok Selatan,
di Alam Pauh Duo, Rabu.

Dengan perubahan status ini,
katanya jalan yang merupakan
jalur terdekat ke Lintas Sumatera
itu akan menjadi tanggung jawab
pemerintah pusat. “Yang saat ini
BKK (bantuan keuangan khusus)
provinsi, dengan perubahan ini
akan ditindaklanjuti melalui
DAK,” ujarnya.

Sementara ruas jalan Taluak
Air Putih hingga Tahap 1 Sungai
Sungkai, yang sebelumnya

merupakan jalan kabupaten, kini
telah diambil alih oleh provinsi.

Dalam kesempatan itu ia
mengungkapkan bahwa
Kementerian PUPR melalui Balai
Jalan mengalokasikan Rp87 miliar
untuk jalan nasional Padang-
Kerinci mulai dari Air Dingin
Kabupaten Solok hingga ke Letter
W Kabupaten Solok Selatan.

Untuk itu, katanya akan
dilakukan pelebaran jalan mulai
dari Pauh Duo hingga ibu kota
kabupaten, yakni Padang Aro,
menjadi 12 meter. “Yang menjadi
titik terberat itu di jalan ibu kota,”
katanya.

Ia berharap dengan perbaikan
jalan nasional Padang-Kerinci
ini akan memangkas jarak
tempuh dari pusat ibu kota
provinsi ke ibu kota Solok
Selatan, Padang Aro, dari 4 jam
menjadi 3 jam.

Ia juga mengungkapkan
bahwa pemerintah kabupaten

SERANGAN hama wereng di lahan pertanian warga Kota Padang terus mengalami peningkatan. Sepanjang tahun
2022 lalu, sedikitnya 5.216 hektare atau sebesar 13,90 persen lahan sawah habis diserang hama. DOK

Sebelumnya Menteri BUMN
Erick Thohir menyampaikan
wacana untuk mengurangi jumlah
bandara internasional di Indonesia
dari 32 bandara menjadi 14-15
bandara saja guna meningkatkan
pergerakan domestik dan
meningkatkan mobilitas
perjalanan wisata dalam negeri.
r y n / a n tr y n / a n tr y n / a n tr y n / a n tr y n / a n t

datang ke Sumbar. Lagi-lagi akan
memudahkan bila ada penerbangan
internasional,” ujarnya.

Ia menyebut dalam setahun
terakhir sudah beberapa kali investor
dan duta besar Arab Saudi ke
Sumbar dan diharapkan dalam
waktu dekat akan ada yang
berinvestasi. Mahyeldi menilai,
dengan potensi pengembangan

seperti itu posisi Bandara
Internasional Minangkabau sebagai
bandara internasional harus
dipertahankan.

Apalagi perantau Minang tidak
hanya tersebar di Indonesia tetapi
juga di luar negeri seperti
Australia, Malaysia, Arab Saudi,
Eropa, dan Amerika. Mereka
membutuhkan bandara

internasional agar bisa lebih mudah
untuk pulang kampung.

Sumbar juga tengah
membangun kembali sektor
pariwisata dengan Program Visit
Beautiful West Sumatera 2023.
Tanpa adanya bandara internasional
upaya itu akan menghadapi
kendala yang sangat berat.

Karena itu ia berharap wacana

pengurangan jumlah bandara
internasional di Indonesia seperti
yang disampaikan oleh Menteri
BUMN Erick Thohir harus
dilakukan melalui kajian yang
mendalam, melibatkan daerah,
memperhatikan rencana
pengembangan ke depan, dan
terutama mempertimbangkan
pendapatan daerah.

RUTE
penerbangan
internasional di
Bandara
Internasional
Minangkabau
(BIM), berpotensi
untuk
dikembangkan di
antaranya ke
Australia dan
Jeddah, Arab
Saudi. Hal ini
menyusul
semakin
tingginya minat
kunjungan
wisatawan dari
Australia ke
Sumbar,
terutama untuk
surfing di
Kepulauan
Mentawai. DOK
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Atasi Thailand,
Indonesia Juara Grup

Terpilih, Yunus
Nusi Mundur
Jakarta, Khazanah- Jakarta, Khazanah- Jakarta, Khazanah- Jakarta, Khazanah- Jakarta, Khazanah- Drama terjadi dalam Kongres Luar Biasa
(KLB) PSSI. PSSI mengumumkan bahwa Yunus Nusi mundur
sebagai Wakil Ketua PSSI untuk periode 2023-2027.

Padahal, Yunus Nusi baru terpilih sebagai Wakil Ketua PSSI
bersama Ratu Tisha Destria dalam KLB di Hotel Shangri-La,
Jakarta Pusat, Kamis (16/2/2023). Yunus Nusi mendapatkan 53
suara. Dia sebagai Wakil Ketua PSSI 2. Sementara Ratu Tisha
memperoleh 54 suara untuk menjadi Wakil Ketua PSSI 1. Adapun,
Menteri Pemuda dan Olahraga (Menpora), RI, Zainudin Amali
menerima 44 suara.

Hasil ini adalah penghitungan ulang setelah terjadi dugaan
manipulasi suara terhadap Ratu Tisha. Pada pemilihan pertama
Wakil Ketua PSSI, Amali menjadi Wakil Ketua PSSI 1 dengan
66 suara dan Yunus Nusi sebagai Wakil Ketua PSSI 2 dengan
54 suara. Sedangkan Ratu Tisha tidak terpilih karena hanya
meraih 41 suara.

"Update, Yunus Nusi mundur sebagai Wakil Ketua PSSI 2
dan Zainudin Amali naik menjadi Wakil Ketua Umum PSSI
2," tulis PSSI.

Sebelumnya, Erick Thohir sudah dipercaya voters sebagai
Ketua PSSI seusai meraup 64 suara, La Nyalla Mattalitti 22
suara, Arif Putra Wicaksono 0 suara, dan Doni Setiabudi 0 suara.
(*/faisal)

Nadeo Argawinata Mudik ke Kediri
Jakarta, Khazanah- Jakarta, Khazanah- Jakarta, Khazanah- Jakarta, Khazanah- Jakarta, Khazanah- Laga tandang Bali
United ke markas Persik pekan ke-24 BRI
Liga 1 2022/2023 di Stadion Brawijaya
lalu sangat bermakna bagi Nadeo
Argawinata.

Inilah momen spesial bagi kiper nomor
satu Timnas Indonesia ini bisa pulang
kampung dan bertemu keluarga besarnya
di Kediri. Meski durasi pertemuan tak lama,
setidaknya Nadeo bisa melepas rindu dengan
keluarga."Kalau kompetisi sudah jalan, saya
memang tak punya banyak waktu bertemu
keluarga Kediri," kata Nadeo Argawinata.

"Karena saya sibuk berlatih dan
bertanding. Makanya saat saya dibawa tim
pelatih Bali United melawan Persik, tentu
saya senang sekali," lanjutnya.

Jika kedua orang tua Anton dan Ninuk,
sudah kangen berat, mereka yang menemui
Nadeo Argawinata ketika Bali United
bertanding di Jawa Timur atau Jawa Tengah.

Dua wilayan tersebut jaraknya tak terlalu
jauh dari Kediri. Nadeo Argawinata juga
baru bisa mudik ketika jeda atau libur
kompetisi akhir musim.

"Kami menyadari sebagai pemain
profesional Nadeo harus fokus dengan
pekerjaannya. Apalagi dia juga sudah
berkeluarga," tutur Toma Andillas, paman
Nadeo dari garis sang ibu.

"Jadi kesempatan bertemu meski
waktunya sedikit harus dimanfaatkan sebaik
mungkin dengan kerabat di Kediri,"
lanjutnya. (*/faisal)

Agenda Padat
Langusng
Menunggu
Erick Thohir
Jakarta, Khazanah- Jakarta, Khazanah- Jakarta, Khazanah- Jakarta, Khazanah- Jakarta, Khazanah- Erick Thohir terpilih sebagai ketua umum
PSSI yang baru. Menteri BUMN itu akan menjabat sebagai
ketum PSSI untuk periode 2023-2027.

Direktur teknik PSSI, Indra Sjafri memberikan selamat untuk
keberhasilan Erick Thohir menduduki PSSI 1. Namun, ia juga
mengingatkan Erick akan padatnya jadwal Timnas Indonesia
di berbagai kelompok umur pada 2023. Timnas Indonesia U-
20 akan menghadapi Piala Asia U-20 2023 dan Piala Dunia
U-20 2023. Sementara Timnas Indonesia U-23 akan berlaga
di SEA Games.

Jangan lupakan Timnas Indonesia senior. Skuad Garuda juga
akan menjalani laga-laga FIFA Matchday yang akan sangat
berpengaruh pada peringkat FIFA.

"Pertama saya mengucapkan selamat untuk Pak Erick. Tentu,
ke depan kegiatan-kegiatan di bidang teknik dan terutama di
tim nasional ada agenda-agenda yang cukup padat," kata Indra
ketika ditemui awak media di sela Kongres PSSI yang berlangsung
di Hotel Shangri-La, Jakarta.

Selain itu, Timnas Indonesia U-20 juga akan mengghadapi
mini turnamen yang rencananya akan diglelar di Stadion Patriot
Candrabhaga, mulai Jumat (17/2/2023). Ada Timnas Guatemala
U-20, Timnas Fiji U-20, dan Timnas Selandia Baru U-20 yang
ikut serta dalam turnamen itu.

Turnamen itu akan menjadi turnamen pertama Timnas
Indonesia U-20 ketika Erick Thohir menjadi ketua umum PSSI.
Indra Sjafri merasa, Erick akan langsung bekerja begitu terpilh.

"Terutama untuk Timnas U-20. Besok tanggal 17, 19, 21
antara Fiji, Guatemala, dan Selandia Baru. Setelah itu Timnas
U-20 akan berangkat ke Uzbekistan," ujar Indra.

"Setelah itu ada FIFA Matchday dan persiapan SEA Games
2023. Saya pikir Pak Erick akan segera bekerja setelah semua
struktur organisasi terbentuk," tandasnya.

Lebih lanjut, Indra Sjafri mengaku sudah berbicara langsung
dengan Erick Thohir. Ia pun menyampaikan kondisi yang
sebenarnya terjadi di Timnas Indonesia di berbagai kelompok
umur.

Menurut Indra, Erick Thohir cukup antusias dengan
perkembangan Timnas Indonesia U-20. Bahkan, Erick berencana
akan langsung mengunjungi skuad Garuda Nusantara.

"Saya hanya menyampaikan kegiatan tim nasional sangat
padat. Beliau tadi mau berkunjung ke Tim nasional U-20 malam
ini," jelas Indra. (*/faisal)

Erick Thohir Pimpin PSSI, Curang
Pemilihan Wakil Ketua Diulang
Jakarta, Khazanah- Jakarta, Khazanah- Jakarta, Khazanah- Jakarta, Khazanah- Jakarta, Khazanah- Erick
Thohir resmi menjadi Ketua PSSI
untuk periode 2023-2027. Menteri
Badan Usaha Milik Negara
(BUMN) RI itu mengungguli tiga
calon lainnya pada Kongres Luar
Biasa (KLB) PSSI.

Dalam KLB PSSI di Hotel
Shangri-La, Jakarta Pusat, Kamis
(16/2/2023), Erick Thohir
mendapatkan 64 suara.Sementara
kandidat lainnya, La Nyalla
Mattalitti memperoleh 22 suara.

"Terima kasih, terima kasih
atas kepercayaan yang diberikan.
Bismillah ya," ujar Erick Thohir
berulang kali kepada para voters.

Harapan akan kemajuan sepak
bola Indonesia dengan terpilihnya
Erick juga dikemukakan Andre
Rosadie, yang hadir mewakili klub
Liga 2, Semen Padang.

"Dengan terpilihnya Erick
Thohir, maka kita semua akan
bersiap menuju perbaikan sepak
bola yang kita inginkan bersama,"
kata Andre.

Kandidat terkuat kedua setelah

mendapatkan 66 suara, sementara
Yunus Nusi 63 suara. Sedangkan
Ratu Tisha memperoleh 41 suara.

Namun, sejumlah voters
memprotes hasil tersebut. Beredar
video manajer Perserang Serang,
Babay Karnawi mencak-mencak
terhadap Ketua Komite Pemilihan
(KP) PSSI, Amir Burhannudin.
Ada yang protes. Misalnya voter
pilih calon A dan B, tapi yang
dibacakan calon C. Jadi marah,"
ucap Cucu, yang menjadi Wakil
Ketua PSSI pada 2019-2023 itu.

"Hasil pemilihan dibacakan,
Wakil Ketua PSSI yang dipilih ini,
ini, dan ini. Tapi ternyata yang
dibacakan tidak sesuai apa yang
ditulis," imbuhnya. Hasil dari
pemilihan ulang Wakil Ketua PSSI
menetapkan Ratu Tisha sebagai
Wakil Ketua PSSI 1 dan Yunus Nusi
menjadi Wakil Ketua PSSI 2.

Ratu Tisha mendapatkan 54
suara, sementara Yunus Nusi
memperoleh 53 suara dalam hasil
pemilihan ulang Wakil Ketua
PSSI.(*/faisal)

Kemenangan Apriyani/Fadia membuat
pertandingan ditentukan di partai terakhir
dari nomor ganda campuran, karena skor
2-2. Indonesia menurunkan Rinov Rivaldy/
Pitha Haningtyas Mentari melawan Pakkapon
Teeraratsakul/Phataimas Muenwong.

Pada partai penentuan ini, Rinov/Pitha
mampu mengatasi tekanan untuk menang
straight game 21-18 dan 21-19. Hasil ini
sekaligus memastikan Indonesia menang 3-
2 dan menjadi juara Grup C Badminton Asia
Mixed Team Championships 2023.

Indonesia memenangi seluruh empat
pertandingan fase grup, disusul Thailand
yang menelan satu kekalahan. Bahrain,
Suriah, dan Lebanon melengkapi posisi 3-
5.(*/faisal)

Jakarta, Khazanah-IJakarta, Khazanah-IJakarta, Khazanah-IJakarta, Khazanah-IJakarta, Khazanah-Indonesia lolos dramatis
sebagai juara Grup C Badminton Asia Mixed
Team Championships 2023. Tertinggal 0-
2, Indonesia bangkit dan kalahkan Thailand
3-2.

Indonesia menghadapi Thailand dalam
pertandingan penentuan juara Grup C di
Dubai Exhibition Centre, Kamis (16/2/2023)
sore WIB. Pertandingan dibuka dengan partai
tunggal putra, dengan Indonesia diwakili
Anthony Sinisuka Ginting melawan Sitthikom
Thammasin.

Anthony Ginting secara mengejutkan
takluk dari Thammasin yang berperingkat
29 dunia. Tunggal putra Indonesia yang
menempati peringkat 3 itu kalah telak 9-
21 dan 12-21 dalam tempo 41 menit.

Indonesia tertinggal 0-2 dari Thailand setelah
kembali kalah di nomor tunggal putri.
Gregoria Mariska Tunjung yang menghadapi
Busanan Ongbamrungphan takluk 18-21 dan
15-21.

Indonesia menjaga asa lewat partai ketiga
dari nomor ganda putra. Fajar Alfian/
Muhammad Rian Ardianto menaklukkan
Pharanyu Kaosamaang/Worrapol Thongsa-
Nga lewat partai tiga gim 21-13, 19-21, dan
21-16.

Dari nomor ganda putri, Apriyani Rahayu/
Siti Fadia Silva Ramadhanti dibuat kerepotan
menghadapi pasangan Thailand, Benyapa
Aimsaard/Nuntakarn Aimsaard. Apriyani/Fadia
kehilangan gim pertama, lalu comeback dan
menang 18-21, 21-16, dan 21-14.

Erick Thohir, La Nyalla Mattalitti
mengucapkan selamat kepada pria
berusia 52 tahun itu atas
kemenangan dalam pemilihan
Ketua PSSI.

"Saya terima keputusan ini.
Semoga Erick Thohir bisa
mengemban tugas ini dan saya
harap tidak menggunakan orang-
orang lama," tutur La Nyalla.

"Karena kalau Erick Thohir
menggunakan orang-orang lama

PSSI, saya yakin akan terjadi KLB
lagi," imbuhnya.

Pemilihan Ulang
Pemilihan Wakil Ketua PSSI

harus diulang akibat dugaan
kecurangan terhadap Calon Wakil
Ketua PSSI, Ratu Tisha Destria
dan beberapa kandidat lainnya.

Sebelumnya, Zainudin Amali
dan Yunus Nusi telah terpilih
sebagai Wakil Ketua PSSI untuk
periode 2023-2027. Amali
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TEKAN ANGKA PREVELENSI STUNTING

H.Irman Serahkan Bantuan Dana Pokir untuk Masjid Nurul Huda

Pemkab Padang Pariaman Gelar Rakor Percepatan Pemulihan

SIKAPI INSTRUKSI MENAG

Produk dan Kantin di Kemenag Agar Bersertifikat Halal
Padang, Khazanah -- Dalam rangka
mempercepat implementasi sertifikat halal,
produk dan kantin dilingkungan
Kementerian Agama (Kemenag), Menteri
Agama (Menang), Yaqut Cholil Qaumas
menerbitkan instruksi nomor 1 tahun 2023
tentang sertifikasi halal produk dan kantin
di lingkungan satuan kerja Kemenag
tertanggal 8 Februari 2023.

Intruksi Menag ini langsung disikapi
Kepala Kantor Wilayah Kementerian Agama
(Kanwil Kemenag) Sumatra Barat (Sumbar)
bersama satgas halal Sumbar untuk
melakukan sosialisasi dan pengawasan
instruksi ini, terutama terhadap produk dan
kantin di lingkungan Kemenag Sumbar.

Menurut Kanwil Kemenag Sumbar
Helmi menyampaikan, instruksi tersebut
bertujuan bagaimana kantin yang ada di
lingkungan Kementerian Agama mulai dari
pusat hingga daerah termasuk madrasah,

pondok pesantren bersertifikat halal.
“Hikmahnya, kita ingin melindungi

masyarakat supaya mereka bisa
mengkonsumsi makanan yang halal. Jika
sudah halal, secara implisit juga sudah
higinis. Orang tidak perlu lagi khawatir
untuk mengkonsumsi makanan yang tersedia
di kantin tersebut,” ujar Helmi, Kamis (16/
2).

Disebutkannya, dengan adanya sertifikat
yang dikeluarkan lembaga yang berwenang
diantaranya BPJPH bekerjasama Lembaga
Pemeriksa Halal (LPH).

“Untuk awal ini, kita targetkan dulu
dalam lingkungan Kementerian Agama.
Walaupun tidak tertutup kemungkinan
untuk semua kantin-kantin yang ada di
Sumbar. Kita terkenal dengan kaya kuliner,
orang senang dengan kuliner di Sumbar
karena rasanya hanya dua, enak dan enak
sekali, maka harus terjamin kehalalannya,"

karakter tersendiri kedekatannya terhadap
warga masyarakat Daerah Pemilihan
(Dapil) Kecamatan Guguk Panjang,
tentang keagamaan Islam sangat
diperhatikan sekali.  H.Irman
dipercayakan pengurus dan jamaah
sebagai ketua pembangunan Masjid Jami
Tarok, mengenai lingkungan pun
diperhatikannya.

Dikatakannya dalam reses Masa
Sidang II Tahun Sidang 2022-2023
menjemput aspirasi warga masyarakat
sekaligus bersilaturahmi dengan warga
masyarakat dapil Kecamatan Guguk
Panjang, kehidupan di dunia fana ini
harus perbanyak silaturahmi, secara
vertikal dekat dengan Allah dan secara
horizontal dekat sesama hamba Allah.

H.Irman politisi fraksi Partai Persatuan
Pembangunan (PPP) Kota Bukittinggi,
banyak memberikan bantuan dana pokir

untuk fisik dalam bentuk pembangunan
atau renovasi, seperti halnya bangunan
Masjid, tempat mengaji anak-anak,
posyandu Kelurahan dan lainnya, begitu
juga bantuan non fisik dalam bentuk
mensejahterakan masyarakat.

Pada kesempatan reses ini, H.Irman
memberikan bantuan dana pokir untuk
Masjid Nurul Huda sebesar
Rp300.000.000.- guna perluasan halaman
Masjid yang diterima pengurus Masjid
Nurul Huda. Pemberian bantuan ini
disambut antusias ninik mamak, tokoh
masyarakat dan juga hadirin reses.

Kata H.Irman, bantuan dari dana pokir
ini merupakan amal ibadah sebagai
tabungan akhirat, karena semenjak hidup
di dunia fana ini, hanya amal ibadah
yang dapat dibawa nantinya.

Selain itu juga akan memberikan
bantuan dana pokir untuk Tempat

Pendidikan AlQuran (TPQ), yang mana
disampaikan Zulfia ketua TPQ,
bahwasannya perlu bantuan dari H.Irman
guna pengembangan tempat pendidikan
quran ini. Anak-anak didik yang
mengikuti pendidik quran semakin
bertambah

"Sekiranya tidak adanya
pengembangan, dimana anak-anak akan
belajar nantinya. Begitu juga dimintanya
agar dipasangkan tanggul dari karet di
sekitar TPQ untuk keselamatan anak-
anak," ucapnya.

Disamping itu warga masyarakat dan
jamaah masjid juga minta agar
dipasangkan tanggul dari karet di jalan,
hal ini untuk menghindari kecelakaan.
Lebih baik menjaga keselamatan sebelum
terjadi kecelakaan, maklumlah daerah
perlintasan ramai kendaraan yang
melintas. n Iwin SB

ujarnya.
Untuk itu Helmi bersama jajarannya

terutama Penyuluh, terus melakukan
sosialisasi.

“Kita sudah ada tim untuk sosialisasi
ini, baik melalui Penyuluh Agama Islam
mulai dari tingkat kecamatan dan nagari,
dan LPH,” pungkasnya.

Kakanwil juga menyampaikan bahwa
Kemenag juga mendapat tempat pojok
halal di Masjid Raya untuk,
menyosialisasikan percepatan halal ini.
Apalagi tahun ini diberikan sertifikat halal
gratis.

“Jadi pemilik kantin dan UMKM jangan
khawatir, karena dibiayai oleh pemerintah
dan tidak dipungut bayaran. Ada 1 juta
sertifikat halal gratis, mudah-mudahan ini
bisa tercapai. Dan ini butuh dukungan
kita semua,” imbau Kakanwil.

Begitu juga dengan produknya,sudah

PORKIR MENUAI HASIL

Mardiansyah Panen Perdana Budidaya Lele di Koto Katik
Padang Panjang, Khazanah - Kelompok
Pembudidayaan Ikan Guguk Pinus,
Kelurahan Koto Katik, Kecamatan
Padang Panjang Timur (PPT), melakukan
pemanenan ikan lele, Rabu (15/2). Panen
perdana ini turut dihadiri Ketua DPRD,
Mardiansyah, A.Md bersama Kepala
Dinas Pangan dan Pertanian (Dispangtan),
Ade Nafrita Anas, M.P.

Panen di demplot lele ini, kata Ade,
adalah salah satu pembinaan kelompok
perikanan untuk memperbaiki kualitas
bibit dan indukan. Kegiatan ini
merupakan salah satu pokir dari ketua
DPRD Padang Panjang Mardiansyah
Amd  dengan sumber dananya APBD
2022

"Tujuan demplot ini adalah untuk
melaksanakan teknologi budidaya dalam
rangka peningkatan produksi. Di mana
pelaksana demplot adalah Kelompok
Guguk Pinus. Semoga ini bisa
meningkatkan ekonomi masyarakat kita
dan tentunya berlanjut ke depannya,"
ujarnya.

Senada dengan itu, Mardiansyah
menyebutkan, usaha budidaya ini
ditujukan salah satu bentuk peningkatan

ekonomi masyarakat khususnya pelaku
peternak ikan.

"Saya terus melihat perkembangan
sejauh mana pelaku peternak ikan lele
ini dapat mengembangkannya," katanya.

Disebutkan pula, bantuan ini
diberikan kepada kelompok peternak
ikan lele ada yang berupa bibit maupun
induk. Dengan dilakukannya panen,
peternak dapat meningkatkan
pendapatannya dalam bentuk usaha
kelompok yang telah diberikan bantuan.

Dari panen ini bisa memberikan
penghasilan kepada masyarakat. Tadi
disepakati hasilnya dibelikan bibit dan
pakan lele, kemudian warga akan
membuat kolam pembesaran produksi,"
ungkapnya.

Mardiansyah  berharap ke depannya
program benih  Lele bisa terus
meningkatkan penghasilan dan
membantu membantu ekonomi
masyarakat, serta memberikan solusi atas
naiknya biaya hidup di masa sekarang.

Adapun dalam program ini warga
juga diberikan pelatihan pengolahan
lele beku (frozen) serta pembuatan pakan
nya  ke Bandung  bulan maret 2023

nanti inshaa Allah juga  bantuan
perlengkapan produksi sehingga dapat
meningkatkan nilai jual tutur
Mardiansyah pada media

Dengan hasil ini "Mudah-mudahan,
tahun depan Pemerintah Provinsi
Sumatera Barat dapat memberikan
bantuan juga bagi kelompok peternak
ikan yang sudah terbukti mampu
melaksanakan program yang telah
diberikan oleh pemerintah daerah,"
timpal Firman Hamid R., dari Dinas
Kelautan dan Perikanan Sumbar.

Bantuan yang diberikan kepada
kelompok peternak ikan ini sebelumnya
sudah dilakukan survei terhadap
kelayakan lokasi yang akan ditempatkan
sebagai tempat peternak
membudidayakan ikan.

“Sebelumnya sudah kita lakukan
beberapa kali kunjungan ke lapangan
terhadap permintaan kelompok peternak
ikan. Alhamdulillah hari ini sudah panen
perdana," tambah Ade.

Di lokasi yang sama , Doris ketua
Kelompok Pembudidayaan Ikan Guguk
Pinus, Kelurahan Koto Katik, Kecamatan
Padang Panjang Timur

mengatakan,pert.a kita ucapkan
terima kasih atas perhatian ketua DPRD
Mardiansyah yang telah memperhatikan
kelompok kami ,dan memperuntukan
porkir nya pada kami, Doris mengatakan
kini Mardiansyah pun lihat sendiri  benih
ikan lele yang dibudidayakan sejak 2
bulan lalu akhirnya berhasil dipanen
secara simbolis hari ini, panen sesungguh
nya kita lakukan Insha  Allah Jumat

besok ,langsung dengan pembeli,
“Alhamdulillah hari panen pertama

ini ,satu kolam ini diperkirakan ada 90
Kg yang akan di panen ,dari benih yang
kami budidaya dari 2 bulan kemarin
sudah bisa dipanen. Ini panen pertama
dengan total keseluruhannya mencapai
100 kg  kilogram, karena kita ada 12
kolam," tambahnya. n paulhendri

14% pada tahun 2024 dapat tercapai.
“Sebelum kita menindak lanjuti

permasalahan tersebut, hendaknya kita
yakinkan bahwa data kita ini bisa
dipercaya dan bisa dipertanggung
jawaban, agar nantinya ketika ada
masukan masukan dari pihak lain, dan
ketika kita mempunyai data yang akurat,
terukur dan terarah, kita bisa tawar
menawar dengan data yang ada,” tutup
Rahmang.

Sementara itu, Kadis Pengendalian
Penduduk dan Keluarga Berencana
(DPPKB) Epi Delita menambahkan,
pihaknya bersama Bappelitbangda
sebagai koordinator dan tim Percepatan
Pemulilhan Stunting akan turun pada
bulan ini.

“Kami bersama tim dan masing-

masing OPD akan turun pada minggu
terakhir bulan Februari ini guna
menindaklanjuti permasalahan tersebut,”
sebut Epi Delita.

Adapun anggaran yang digunakan
pada kegiatan tersebut, dianggarkan pada
masing-masing OPD yang ada di
lingkungan pemerintah daerah setempat.

Ia menyebutkan, sementara daerah
ini  untuk lokus stunting pada tahun
2023 sebanyak 26 nagari. Namun,
pihaknya lebih focus kepada data yang
ada pada dinas kesehatan.

“Data yang didapat dari Dinas
Kesehatan keluarga yang berisiko
stunting sebanyak 2664 warga dari 26
nagari itu, data inilah yang harus kami
tungggu dari msing-masing korong yang
ada dinagari-nagari agar sesuai data

bisa diekspor ke luar negeri, karena di
luar negeri orang juga akan melihat sertifikat
atau label halalnya. Sehingga UMKM juga
semakin bergairah.

“Kita berharap kepada masyarakat yang
punya usaha, baik UMKM atau kantin
mari segera lakukan sertifikasi halal, biar

terjamin produknya dan masyarakat juga
semakin nyaman tidak ada keraguan lagi,”
tandas Kakanwil.

Ia juga mengimbau masyarakat,
membiasakan diri mengkonsumsi makanan-
makanan halal yang ada label sertifikatnya.
n Murdiansyah Eko

Bukittinggi, Khazanah- Reses H.Irman
Anggota DPRD Kota Bukittinggi Masa
Sidang II Tahun Sidang 2022-2023
diadakan di halaman Masjid Nurul Huda
Padang Gamuak Tarok, Kamis (16/2)
dihadiri Camat Guguk Panjang diwakili

kepala seksi pelayanan masyarakat,
Ninik Mamak, tokoh masyarakat, RW,
RT, Bundo kanduang, SKPD terkait dan
warga masyarakat.

Pada reses H.Irman memang berbeda
dengan lainnya, karena mempunyai

Parit Malintang, Khazanah – Pemerintah
Kabupaten Padang Pariaman tiap tahun
harus bekerja keras menurunkan angka
prevelensi stunting paling tidak 2,7
persen, karena angka prevalensi stunting
Padang Pariaman pada Tahun 2022 masih
berada di angka 28,3 persen dari bayi
yang berumur 5 tahun.

Sedangkan pemerintah pusat
menginginkan angka stunting itu
menjadi 14 persen pada tahun 2024.

Terkait hal itu, pemerintah daerah
setempat menggelar Rapat Koordinasi
Tim Percepatan Pemulihan Stunting di
daerah itu, Kamis (16/2) di Hall IKK
Kantor Bupati.

Wakil Bupati Padang Paiaman
sekaligus Ketua stunting di daerah itu
Rahmang memimpin rapat tersebut
mengatakan, kegiatan ini bertujuan
untuk memenuhi mandat PP No 72
tahun 2021 tentang percepatan
penurunan stunting, terutama terkait
dengan pemantauan, evaluasi dan
pelaporan untuk mengetahui kemajuan
pelaksanaan penurunan stunting  di
daerah itu.

Ia menyebutkan, pemerintah telah
menetapkan stunting sebagai isu prioritas
nasional dalam Rencana Pembangunan
Jangka Menengah Nasional (RPJMN)
2020-2024 dengan target penurunan yang
signifikan dari kondisi 24,4% pada 2021
menjadi 14% pada 2024. Strategi
penurunan angka stunting juga sudah
ditetapkan dalam strategi nasional
percepatan penurunan stunting sesuai
PP No 72 Tahun 2021.

Peraturan Pemerintah tersebut
mendorong sejumlah langkah, seperti
peningkatan komitmen dan visi
kepemimpinan terkait program
penurunan angka stunting di
kementerian/lembaga, pemerintah daerah

provinsi, pemerintah daerah kabupaten/
kota, dan pemerintah desa.

Ia menyebutkan, bahwa pemerintah
saat ini terus menekankan agar setiap
pelaksanaan kegiatan Percepatan
Penurunan Stunting harus dipastikan
bahwa intervensi kegiatan yang
dilakukan  tepat sasaran keluarga berisiko
stunting, sampai ke masyarakat  dan
bermanfaat bagi masyarakat.

“Semuannya ini  harus juga
dipastikan semua intervensi yang
dilakukan oleh 7 OPD yang ada
dilingkungan pemerintah daerah Padang
Pariaman yakni, Dinas Kesehatan, dinas
PUPR, Dinas Sosial,  Dinas Pendidikan,
DPPKB, Dinas Pertanian, dan Dinas
Peternakan. Selain itu Camat dan
Walinagari agar focus untuk pencapaian
target ini,” sebut Ketua Stunting Daerah
Rahmang usai memimpin rapat tersebut.

Artinya, agar intervensi kegiatan
kegiatan yang dilakukan ke 7 OPD
sampai ke Kecamatan dan Nagari-ngari
lokus lokus prioritas stunting yang telah
ditetapkan benar-benar dipastikan sampai
ke masyarakat sasaran.

“Hasil kegiatan ini sebagai bahan
untuk penyusunan draf laporan  dalam
kegiatan tersebut guna progress
percepatan penuruna stunting dan akan
diminta masukan,” sebut Rahmang.

Ia menegaskan, upaya percepatan
penurunan stunting ini memerlukan
komitmen yang kuat dari kita semua,
serta tidak bisa hanya dilakukan oleh
satu lembaga saja, atau hanya dari unsur
pemerintah pusat saja tetapi
membutuhkan keterlibatan semua pihak,
termasuk pemerintah daerah dan desa/
kelurahan, akademisi, media, swasta,
lembaga swadaya masyarakat, dan mitra
pembangunan, sehingga target
menurunkan prevalensi stunting hingga

tentang nama dan alamat (by name and
by address)  Dari data tersebut inilah
yang perlu didampingi oleh tim
pendamping keluarga,” sebut dia.

Tim pendamping keluarga yakni,
kader PKK, kader KB dan kader Bidan
Desa yang dikoordinator oleh DPPKB
itu yang akan langsung menuju ke warga
yang by name an by addres di masing-
masing korong itu.

Sehingga diharapkan, dalam waktu
enam bulan daari Februari hingga
September 2023, diyakini akan terjadi
penurunan angka stuting di daerah itu,
dan disaat Tim Stunting turun sekitar
awal bulan Oktober kemungkinan data
yang telah diperoleh secara pasti angka
stunting di daerah itu terjadi penurunan.
n Syafrial Suger

 Wakil Bupati Padang Paiaman, Rahmang saat memimpin Rapat Koordinasi Tim Percepatan Pemulihan Stunting di
daerah itu

 Ketua DPRD Padang Panjang Mardiansyah beserta  Dinas Pertanian dan
Peternakan  saat panen perdana budidaya lele di Koto Katiak

H . I r m a n
m e m b e r i k a n
bantuan dana
pokir untuk masjid
Nurul Huda

Kepala Kantor
W i l a y a h
Kemen t e r i a n
Agama (Kanwil
K e m e n a g )
Sumatra Barat
(Sumbar) Helmi.
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Masyarakat Diminta Berikan Data Akurat
Sawahlunto, Khazanah—Sawahlunto, Khazanah—Sawahlunto, Khazanah—Sawahlunto, Khazanah—Sawahlunto, Khazanah— Wali Kota Sawahlunto, Deri Asta mengajak masyarakat
untuk memberikan data yang benar dan terbaru kepada petugas Pemutakhiran
Data Pemilih (Pantarlih) yang datang dari rumah ke rumah dalam melaksanakan
tahapan pencocokan dan penelitian (coklit) data pemilih Pemilu 2024.

“Saya bersama pak Wawako Zohirin Sayuti di rumah dinas masing-masing
telah selesai menerima kedatangan tim Pantarlih untuk melakukan tahapan coklit.
Kita menyampaikan terima kasih kepada petugas, kemudian mengajak seluruh
masyarakat untuk bersama-sama mendukung pelaksanaan coklit ini,” kata dia,
di Sawahlunto, Rabu.

Ia mengatakan tahapan coklit itu bernilai penting karena jika ada kekurangan
atau kesalahan data maka bisa dilengkapi dan diperbaiki pada saat pelaksanaan
coklit tersebut.

“Kita tidak ingin ada masyarakat yang sudah mempunyai hak untuk memilih
tapi tidak masuk dalam data sebagai pemilih. Untuk menghindari hal itu, kita
menghimbau mari bersama sukseskan coklit ini, kedua belah pihak yaitu petugas
Pantarlih dan masyarakat harus sama-sama berperan,” ujar dia menjelaskan.

Ia mengatakan bahwa masyarakat bisa mendukung pelaksanaan coklit dengan
mudah, yaitu cukup menunggu petugas Pantarlih di rumah, kemudian menjawab
pertanyaan yang diajukan, setelah itu menunjukkan data formal berupa dokumen
kependudukan seperti KTP dan KK.”Tidak usah takut atau ragu memberikan
data kepada petugas Pantarlih. Karena data yang diberikan dijaga kerahasiaannya
dan hanya boleh digunakan untuk kepentingan melengkapi dan memperbaharui
data pemilih agar bisa memberikan hak suara pada Pemilu 2024 nanti,” katanya.

Sementara Ketua KPU Sawahlunto Fadhlan Armey menyampaikan tahapan
coklit diatur dalam pasal 18 PKPU Nomor 7 Tahun 2020.

“Intinya coklit ini untuk menyempurnakan data pemilih dengan cara mendatangi
langsung pemilih ke rumah masing-masing. Pelaksanaannya dilakukan oleh petugas
Pantarlih didampingi PPK dan PPS,” ujar Fadhlan menjelaskan.

Ia juga menyampaikan apresiasi dan terima kasih kepada Wali Kota Sawahlunto
Deri Asta dan Wakil Wali Kota Sawahlunto Zohirin Sayuti atas dukungan dan
kerja sama yang diberikan dalam menerima petugas Pantarlih. ryn/antryn/antryn/antryn/antryn/ant

Tokoh Muda Deklarasi Gerakan Gagasan
Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah— Dalam berbagai survei, diperkirakan bahwa Generasi
Z dan Milenial yang berada di rentang usia 17-39 tahun akan mendominasi
pemberian suara di Pemilu 2024. Proporsi pemilih muda pada Pemilu 2024
diprediksi mendekati 60 persen, atau sekitar 120 juta pemilik hak suara. Maka,
Pemuda perlu memiliki peran yang strategis dalam peta politik 2024.

Tepat satu tahun menjelang pemilihan umum digelar, kumpulan pemuda
lintas profesi berkumpul di acara soft-launching gerakan pemuda bernama Gagasan.
Gagasan lahir dari kepedulian para penggeraknya akan masa depan perpolitikan
Indonesia yang diharapkan lebih mengedepankan substansi dan pemikiran perbaikan
bangsa.

Jovial Da Lopez, yang hadir sebagai pembicara diskusi dari kalangan profesional,
menyampaikan pentingnya pemuda terlibat dalam proses politik. Sebagai pemegang
saham terbesar dari segi jumlah suara dan yang akan mewarisi masa depan,
Jovial meyakini bahwa pemuda harus berani mengambil peran besar dalam proses
pengambilan keputusan bangsa.

“Saya ingin mendorong agar teman-teman pemuda—gen z dan milenial—
agar tidak hanya menjadi penonton. Kita punya suara yang harus kita gunakan
di 2024 ini. Baik dalam memilih calon pemimpin terbaik maupun dalam
memunculkan pemimpin dari kalangan pemuda itu sendiri,” kata Jovial dalam
kegiatan yang bertajuk ‘Deklarasi Cinta: Pemuda dan Perubahan’ di Jakarta seperti
dilansir dari Antara, Kamis (16/2/2023).

Pembicara lainnya dari kalangan advokat dan akademisi, Togi Pangaribuan,
menambahkan bahwa pemuda harus bijak menentukan pilihan nantinya.

“Pemuda harus bersatu, pintar menyikapi banjirnya informasi dan perkembangan
teknologi untuk menghindari perpecahan dan digunakannya pemuda hanya sebagai
komoditas politik. Pilihan politik harus diambil melalui pertimbangan yang
obyektif dan putusan yang informed. Perbedaan pilihan politik itu biasa asal
tetap mengedepankan persatuan,” ucap Togi.

Koordinator Gagasan, Michael Victor Sianipar, menyampaikan dalam penutupan
acara pentingnya ada wadah untuk pemuda bisa mengutarakan gagasannya dan
menuntut juga gagasan dari para calon pemimpin.

“Teman-teman yang berkumpul di sini sepakat bahwa politik Indonesia harus
naik kelas. Indonesia butuh gagasan fresh, butuh inovasi dan solusi. Kami tidak
ingin pemilu hanya jadi ajang gimmick, hanya hiruk pikuk, dan pemuda hanya
jadi penonton atau lebih parah lagi hanya sekedar jadi alat. Kami mau dengar
dan kritisi gagasan para calon pemimpin. Kami juga mau gagasan kami didengar
dan dijalankan. Pemuda harus jadi bagian aktif dari perubahan dan kemajuan
bangsa,” ujar Michael.

Acara ditutup dengan pengucapan deklarasi Gagasan yang dibacakan oleh
Aida Mardatillah, Musthofa Faruq, Osco Olfriady Letunggamu, Sabrina Malik,
dan Togi Pangaribuan.

Hadir juga pembicara lainnya yang turut berbagi perspektif, yakni anggota
DPR RI Komisi XI Puteri Komaruddin dan CEO Asumsi Pangeran Siahaan. Acara
dimoderatori oleh Gemintang Mallarangeng dan Najmi Mumtaza Rabbany, serta
dihadiri oleh sekitar 100 pemuda dari berbagai kalangan. ryn/rolryn/rolryn/rolryn/rolryn/rol

Potensi Politik Uang Tetap Terbuka

lembaga lain. Larangan itu mengacu
pada UU Perlindungan Data Pribadi
dan kebijakan Mendagri.

Data DP4 itu, lanjut dia, baru
boleh dibagikan ke lembaga lain
seperti Bawaslu apabila sudah
berubah menjadi data Daftar
Pemilih. Perubahan DP4 menjadi
Daftar Pemilih terjadi apabila
sudah dilakukan proses coklit.

“KPU baru bisa membagikan
data tersebut kalau sudah menjadi
data pemilih. Kalau sekarang data
DP4 belum boleh dibagikan
karena masih dalam proses coklit,”
kata Koordinator Divisi Data dan
Informasi KPU RI itu, Rabu. ryn/ryn/ryn/ryn/ryn/
ro lro lro lro lro l

pemilih secara optimal. Salah satunya
dengan melakukan pengawasan secara
melekat. Panwaslu bakal mengikuti
langsung petugas Pantarlih yang sedang
melakukan coklit, untuk memastikan
prosesnya dilakukan sesuai prosedur.

Masalahnya lagi, jumlah panwaslu
tak sebanding dengan jumlah Pantarlih.
Pantarlih jumlahnya satu orang per
TPS. Sedangkan panwaslu saat ini
baru ada sampai tingkat kelurahan/
desa. Karena itu, lanjut Lolly, pihaknya
juga akan melakukan ‘uji petik’,
terutama di daerah-daerah rawan.

Uji petik dilakukan dengan
mengerahkan panwaslu kelurahan/
desa (PKD) untuk mendatangi
kediaman warga yang sebelumnya
sudah di-coklit oleh Pantarlih.

Jakarta, Khazanah— Jakarta, Khazanah— Jakarta, Khazanah— Jakarta, Khazanah— Jakarta, Khazanah— Badan
Pengawas Pemilihan Umum
(Bawaslu) menyebut tahapan
pemutakhiran data pemilih yang
sedang dilakukan KPU rawan atau
berpotensi terjadi kesalahan.
Bawaslu khawatir hal ini berpotensi
membuat data pemilih tidak akurat
dan terancam hilangnya hak pilih
warga negara.

“Kerawanan tahapan
pemutakhiran data pemilih itu
banyak loh. Banyak sekali,” kata
Komisioner Bawaslu Lolly Suhenty
kepada wartawan di Jakarta, Kamis
(16/2).

KPU melaksanakan
pemutakhiran data pemilih atau
pencocokan dan penelitian (coklit)

terhadap daftar calon pemilih Pemilu
2024 sejak 12 Februari 2023 hingga
14 Maret 2023. Coklit dilakukan
Panitia Pemutakhiran Data Pemilih
(Pantarlih) dengan cara mendatangi
kediaman warga satu per satu.

Lolly menjelaskan, salah satu
bentuk kerawanan adalah potensi
warga yang sudah meninggal dunia
terdata sebagai pemilih. Pasalnya,
seseorang yang sudah meninggal
tapi tidak ada surat keterangan
kematian, maka tidak bisa dicoret
dari daftar calon pemilih. Pada Pemilu
2019, orang yang sudah meninggal
bisa langsung dicoret tanpa perlu
surat.

Kerawanan lainnya adalah ketika
orang yang hendak di-coklit oleh

Pantarlih ternyata sedang tidak berada
di rumahnya. Selain itu, warga yang
tinggal di kawasan perbatasan daerah,
atau di daerah pemekaran juga rawan
tidak terdata.

Semua kerawanan itu, lanjut
Lolly, diperparah dengan kenyataan
bahwa panitia pengawas pemilu
(Panwaslu) tidak bisa melakukan
pengawasan secara optimal. Sebab,
KPU tidak memberikan Bawaslu akses
terhadap data calon pemilih.

“Ini menjadi kerawanan
tersendiri,” ujar Koordinator Divisi
Pencegahan, Partisipasi Masyarakat,
dan Humas Bawaslu RI itu.

Kendati begitu, Lolly menyatakan
pihaknya akan tetap berupaya
mengawasi proses pemutakhiran data

Pengecekan tidak dilakukan terhadap
semua kediaman warga, tapi hanya
yang terpilih sebagai sampel. “Misalnya
1 PKD harus bisa mengakses 10 KK
dalam satu hari untuk memastikan,”
ujar Lolly.

Komisioner KPU RI Betty Epsilon
Idroos merespons santai rencana Bawaslu
melaporkan lembaganya ke Presiden
Jokowi. Sebab, dia meyakini KPU
RI selama ini sudah bekerja sesuai
ketentuan undang-undang.

Betty menjelaskan, KPU saat ini
memang memiliki data Daftar
Penduduk Potensial Pemilih (DP4)
dari Kemendagri dengan jumlah
204.656.053 identitas warga. Hanya
saja, Kemendagri melarang KPU
membagikan data tersebut kepada

Jakarta, Khazanah— Jakarta, Khazanah— Jakarta, Khazanah— Jakarta, Khazanah— Jakarta, Khazanah— Pakar Hukum
Tata Negara sekaligus mantan Wakil
Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia
(Wamenkumham), Prof Denny Indrayana
mengatakan, politik uang tetap berpotensi
terjadi pada sistem pemilu proporsional
tertutup maupun proporsional terbuka.

“Sistem pemilu proporsional tertutup
maupun terbuka, itu potensi politik uang
tetap ada,” kata Prof Denny Indrayana
dalam sebuah webinar secara virtual yang
dipantau di Jakarta, Selasa.

Lebih jauh, mantan
Wamenkumham ke-3 tersebut menilai
persoalan politik uang bukan terletak pada
sistem yang diterapkan oleh negara atau
penyelenggara pemilu, melainkan terkait
penegakan hukum yang tidak berjalan.

Menurut dia, politik uang maupun
politik curang masih marak terjadi saat
pesta demokrasi berlangsung. Hal itu terjadi
karena tidak adanya sanksi tegas misalnya
diskualifikasi pasangan calon, denda
hingga pemenjaraan. Denny mengaku
berani berbicara demikian, karena memiliki
pengalaman saat maju sebagai Calon
Gubernur Kalimantan Selatan berpasangan
dengan Difriadi Darjat.

Dalam paparannya, ia juga
menyampaikan hasil penanganan
pelanggaran Pemilu 2019 yang dilaporkan
Bawaslu RI. Tercatat 16.134 pelanggaran
administrasi, 373 pelanggaran kode etik,
582 pelanggaran pidana, 1.475
pelanggaran hukum lainnya, dan 2.578
bukan pelanggaran.

Pada kesempatan itu, ia juga
menyinggung soal fenomena politik uang
yang terjadi dalam pemilu di Indonesia

yang dikutip dari rumahpemilu.org.
Hasilnya, jumlah pemilih yang terlibat
politik uang pada Pemilu 2019 di kisaran
19,4 persen hingga 33,1 persen.

“Saya mengkhawatirkan lebih besar
dari itu. Namun, setidaknya data
rumahpemilu.org menguatkan argumentasi
kami bahwa penegakan hukum ini yang
bermasalah,” kata dia pula.

Sementara itu, kuasa hukum pihak
terkait perkara Nomor 114/PUU-XX/2022
Risky Dewi Ambarwati mengatakan politik
uang atau money politic berpotensi lebih
besar terjadi di sistem Pemilihan Umum
(Pemilu) proporsional tertutup jika
dibandingkan proporsional terbuka.

“Politik uang berpotensi lebih besar
terjadi pada partai politik yang
menentukan kursi legislatif,” kata Risky
Dewi Ambarwati dalam sidang lanjutan
perkara Nomor 114/PUU-XX/2022 yang
digelar Mahkamah Konstitusi (MK) di
Jakarta, Kamis.

Hal tersebut disampaikan Risky Dewi
terkait dalil pemohon perkara Nomor 114/
PUU-XX/2022 yang pada intinya
mengatakan sistem pemilu proporsional
terbuka menyebabkan pemborosan
anggaran negara sekaligus potensi
terjadinya politik uang.

Menanggapi hal itu, kuasa hukum
pihak terkait berpandangan dalil yang
diutarakan para pemohon bersifat
tendensius serta tidak objektif. Selain itu,
masyarakat atau konstituen juga tidak
bisa menilai kualitas dari calon legislatif
yang akan dipilihnya karena ditentukan
oleh partai pengusung.

Pada dasarnya kata Risky, baik di

sistem pemilu proporsional terbuka atau
sistem proporsional tertutup, potensi
politik uang tetap ada. Hanya saja di
sistem proporsional tertutup kemungkinan
hal itu lebih besar.

Dalam sidang itu ia menjelaskan
Indonesia telah lama menerapkan sistem
proporsional terbuka sehingga masyarakat
dinilai telah memahami mekanisme
tersebut saat pesta demokrasi berlangsung.
“Mekanisme tersebut justru akan
memudahkan masyarakat saat
pencoblosan,” ujar dia.

Terkait perihal pemborosan anggaran
sebagaimana yang didalilkan pemohon,
Risky mengatakan efisiensi anggaran bisa
diupayakan melalui pemanfaatan teknologi
berbasis digital terutama pada saat tahapan-
tahapan pemilu.

Permohonan perkara Nomor 114/PUU-
XX/2022 terkait pengujian Undang-Undang
Pemilu diajukan Demas Brian Wicaksono,
Yuwono Pintadi, Fahrurrozi, Ibnu Rachman
Jaya, Riyanto, serta Nono Marijono.

Para pemohon mendalilkan Pasal 168
Ayat (2), Pasal 342 Ayat (2), Pasal 353
Ayat (1) huruf b, Pasal 386 Ayat (2) huruf
b, Pasal 420 huruf c dan huruf d, Pasal
422, Pasal 424 Ayat (2), Pasal 426 Ayat
(3) bertentangan dengan UUD NRI Tahun
1945.

Para pemohon mendalilkan berlakunya
norma-norma pasal tersebut yang berkenaan
dengan sistem Pemilu proporsional berbasis
suara terbanyak, telah bermakna dibajak
calon legislatif pragmatis yang hanya
bermodalkan kepopuleran tanpa ada ikatan
ideologis dan struktur partai politik. ryn/ryn/ryn/ryn/ryn/
a n ta n ta n ta n ta n t

Relawan JokMan Nyatakan Dukungan untuk Prabowo
Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah— Ketua Relawan
Jokowi Mania (JoMan) Immanuel
Ebenezer atau Noel tiba di kediaman
Prabowo Subianto di Kertanegara, Jakarta
Selatan, Kamis (16/2) sore. Kedatangan
Noel beserta jajaran pengurus JoMan
ini untuk menyampaikan dukungan
kepada Prabowo dengan mendeklarasikan
Prabowo Mania 08 menuju Pilpres 2024.

Pantauan di lokasi, terlihat Noel dan
para pengurus relawan JoMan tiba pukul
15.45 WIB. Prabowo sendiri terlihat telah
tiba ke kediamannya sejak pukul 15.05
WIB. Noel dan para pengurus terlihat
mengenakan ala Gerindra, yakni setelan
kemeja putih dan celana cokelat muda.
Mereka kemudian langsung masuk ke
kediaman Prabowo.

“Pertama, menyampaikan hasil
kesepakatan kita di DPP Jokowi Mania
karena hasil kesepakatan kita di pengurus
daerah sudah menyepakati bahwa
Prabowo adalah pilihan untuk Jokowi
Mania mendukung Prabowo untuk maju
di 2024 nanti,” kata Noel saat baru tiba
di Kertanegara.

Noel mengatakan pihaknya bakal
mendeklarasikan Prabowo Mania 08
sebagai tim sukses (timses) Prabowo di
2024. Dia ogah disebut sebagai
kelompok relawan.

Advertisement
“Iya, kita akan mendeklarasikan

Prabowo Mania 08. Jadi bukan relawan
tapi pendukung atau timses Pak Prabowo
untuk 2024. Pertimbangannya karena

ormas itu lebih strategis. Kalau relawan,
nggak rela ngelawan,” ujarnya.

Noel mengatakan kedatangannya itu
bersama para pengurus JoMan dari
daerah. “Iya banyak, pengurus dari Papua
dari Jabar, NTT, Palembang, Jambi, Jateng,
Jatim, hadir semua,” ujar dia.

Immanuel mengatakan, nantinya
Joman juga akan membentuk organisasi
masyarakat (ormas) Prabowo Mania 08.
Namun demikian, dia belum
membocorkan waktu deklarasi itu.
“Secepatnya kita akan melakukan
deklarasi ya membuat ormas Prabowo

Mania 08,” ujar dia.
Immanuel juga belum bisa

memastikan apakah ormas Prabowo
Mania 08 akan dideklarasikan bersama
Prabowo atau tidak. “Itu kan persoalan
teknis ya. Substansinya yang paling
penting adalah kita akan men-declare
yang namanya Prabowo Mania 08,”
tuturnya.

Sebelumnya, Joman menarik
dukungan dari Ganjar Pranowo. Mereka
membubarkan relawan Ganjar Pranowo
Mania yang dibentuk beberapa bulan
lalu. Mereka pun mengarahkan dukungan

DENGAN mengenakan seragam putih coklat ala Partai Gerindra, puluhan
Relawan Jokowi Mania (JoMan) mendatangi kediaman Prabowo Subianto di
Kertanegara, Jakarta Selatan, Kamis (16/2). Kedatangan jajaran pengurus
JokMan itu antara lain menyampaikan dukungan kepada Prabowo dengan
mendeklarasikan Prabowo Mania 08 menuju Pilpres 2024. IST

ke Prabowo. Immanuel yang dulu pernah
menyerang Prabowo. yakin jika Ketum
Gerindra itu adalah sosok terbaik
pengganti Jokowi.

Waketum Partai Gerindra Budisatrio
Djiwandono menyebut Noel dapat
melihat Prabowo secara objektif. “Kami
menyambut baik semua insan, semua
dukungan yang secara tulus, benar-benar
melihat tawaran dari Partai Gerindra
maupun Pak Prabowo sebagai calon
presiden kami,” ucap Budisatrio di
Kompleks Senayan, Kamis (16/2).

“Saya saya rasa teman teman dari
JoMan, apakah itu Bang Noel, bisa
menilai secara objektif, kenapa beliau
sekarang mendukung Pak Prabowo,”
lanjutnya.

Budisatrio berharap JoMan tulus
mendukung Prabowo sebagai capres.
Partainya, lanjut Budisatrio, tentu dengan
senang hati menyambut siapa pun yang
ingin berjuang bersama Gerindra.

“Jadi sekali lagi, kami berharap
dukungan itu secara objektif dan juga

secara tulus dan kami tentu senang
dengan siapa pun yang ingin bersama
sama kami berjuang bersama Pak Prabowo
dan Partai Gerindra,” ungkap Budisatrio.

Lebih lanjut, dukungan JoMan
terhadap Prabowo ini menjadi semangat
bagi Partai Gerindra. Dia menyebut hal
ini menunjukkan dukungan yang
semakin besar terhadap Prabowo. “Tentu
ini menjadi semangat bagi Partai Gerindra,
menunjukan bahwa dukungan juga
semakin besar,” tuturnya.

Untuk diketahui, Relawan JoMan
menyatakan mendukung Prabowo untuk
maju sebagai capres di Pemilu 2024.
Dukungan ini dinyatakan beberapa saat
setelah Relawan JoMan membubarkan
Ganjar Pranowo (GP) Mania.

“DPP Jokowi Mania (JoMan)
memutuskan untuk mendukung Prabowo
Subianto sebagai calon presiden 2024/
2029,” kata Sekjen Relawan JoMan
Akhmad Gojali dalam konferensi pers
di DPP JoMan, Jakarta Selatan, Rabu
(15/2). ryn/dtcryn/dtcryn/dtcryn/dtcryn/dtc
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RUMAH YANG PERNAH DITEMPATI SOEKARNO SUDAH
RATA DENGAN TANAH

Budi Syahrial: Saya
Sangat Kecewa

Cegah
Stunting,
Puskesmas
Padang Pasir
Beri Pelatihan
Tumbuh
Kembang Anak
Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Pemerintah Kota Padang melalui Dinas
Kesehatan memberi pelatihan tumbuh kembang anak terhadap
kader kesehatan di Puskesmas Padang Pasir, Kamis, (16/2/
2023). Kegiatan ini merupakan tindak lanjut program peningkatan
gizi dan anak dan pencegahan stunting.

Kepala Dinas Kesehatan melalui Kepala Bidang Kesehatan
Masyarakat, Depitra Wiguna menyebutkan pihaknya memfasilitasi
pelatihan ini guna meningkatkan peran kader kesehatan agar
lebih berpartisipasi aktif.

“Kita beri pelatihan untuk meningkatkan peran kader
kesehatan, kemudian membantu implementasi pengukuran bayi
dan balita, kesehatan ibu terkait dengan melakukan pencegahan
stunting,” katanya.

Pelatihan ini dilakukan untuk menentukan status gizi balita
dan baduta. Kemudian pelatihan juga difokuskan dengan tiga
tema yaitu pengukuran balita, penerapan perilaku hidup bersih
dan sehat (phbs), dan kesehatan ibu dan anak.

Kemudian Staf Gizi Dinas Kesehatan Padang, Trigusti
menyebutkan pelatihan ini akan terus dilaksanakan secara
maraton ke 24 puskesmas yang ada di Kota Padang.

“Nanti pertemuan ini akan dilakukan 28 kali, kemungkinan
ada 4 puskesmas yang masing-masing mendapat dua kali
pelatihan. Ini penting, karena kita memang menyiapkan kader
yang benar-benar mengerti dan paham tentang tumbuh kembang
anak. Agar angka kelahiran stunting bisa kita tekan,” tutupnya.
 faisal

beserta istrinya Inggit pernah
menginap  selama tiga bulan di
rumah tersebut jelang
memproklamirkan kemerdekaan RI.

Rumah kediaman Ema Idham
yang telah rata dengan tanah ini
dahulunya dimiliki oleh Dr
Woworuntu. Bangunan dengan
ornamen khas Belanda ini
dibangun pada tahun 1930.

Bung Karno menepati rumah
tersebut setelah menempuh
perjalanan darat dengan
mengendarai gerobak sapi dari
Bengkulu. Awalnya Bung Karno
akan diberangkatkan dengan
kapal laut ke luar negeri oleh
Belanda. Tetapi karena kapal
lautnya rusak, terpaksa Soekarno
di pindahkan ke Padang.  faisal

Padang,Khazanah-Padang,Khazanah-Padang,Khazanah-Padang,Khazanah-Padang,Khazanah- Bekas rumah
yang pernah di tempati oleh
Presiden RI pertama Soekarno kini
telah di pagari seng, tidak terlihat
aktivitas didalamnya.
Bangunannya telah rata dengan
tanah.

Sebelumnya, rumah yang
berada di ujung jalan Kartini,
tepatnya Jalan Ahmad Yani Nomor
12, Kelurahan Padang Pasir,
Kecamatan Padang Barat dan
berhadap-hadapan dengan rumah
dinas Walikota Padang itu
mendadak viral karena dianggap
sebagai cagar budaya. Pada saat
ini,  rumah yang pernah menjadi
cafe dan pernah menjadi posko
kegiatan politik Gubernur Sumbar
Mahyeldi Ansarullah itu telah rata

dengan tanah.
Anggota DPRD Padang dari

Komisi I Budi Syahrial
menyesalkan, rumah yang
dianggap sebagai cagar budaya
tersebut telah rata dengan tanah.

“Saya sangat menyesalkan
rumah dengan bangunan ala
Belanda tersebut telah rata dengan
tanah. Ini murni kesalahan dari
Pemko Padang,” tegasnya. Kamis
(16/2).

Lebih lanjut, Budi Syahrial
meminta Pemko Padang untuk
untuk meng alokasikan dana
membeli bangunan-bangunan
yang menjadi cagar budaya di
Kota Padang.

“Seharunya Pemko Padang
mengalokasikan dana untuk

membeli bangunan - banguan
yang menjadi cagar budaya. Hal
ini bertujuan untuk bangunan
yang menjadi cagar budaya
tersebut bisa dikelola dan terawat
oleh Pemko Padang dan tidak
dimiliki oleh orang lan,” paparnya.

Lebih lanjut, Budi Syahrial
meminta Pemko Padang agar
fokus dalam melestarikan dan
memelihara cagar budaya yang
telah ada, hingga terjaga
kelestariannya.

“Pemko Padang jangan beretorika
- retorika setelah bangunan
ditetapkan sebagai cagar budaya.
Alokasikan dana untuk pemeliharaan
dan perawatan,” tutupnya.

Dari catatan berbagai sumber,
pada tahun 1942 Bung Karno

Cegah Stunting, Puskesmas Padang Pasir
Beri Pelatihan Tumbuh Kembang Anak

Pemko Raup
Retribusi Rp9
Juta dari Lomba
di Kolam Renang
Teratai
Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Sebanyak 200 atlet mengikuti Lomba
Renang se-Sumatera di Kolam Renang Teratai, GOR Haji Agus
Salim, Padang.

Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) Kota Padang,
Afriadi menyebut, lomba tersebut digelar selama tiga hari,
mulai Selasa (14/2) hingga Kamis (16/2).

“Acara ini digagas oleh ‘Minangkabau Open Swimming
Championship’, namun dipercayakan kepada kita, yang berlokasi
di Kolam Renang Teratai,” jelas Afriadi, dinukil Kamis (16/
2).

Dia menjelaskan, terdapat empat kategori yang dilombakan.
Kategori tersebut dari 9-10 tahun, 11-12 tahun, 13-24 tahun,
dan 15-16 tahun.

“Dari kategori itu, ada sebanyak 200 atlet yang bertanding
berasal dari 8 provinsi. Diperkirakan juga ada 2.500 orang
berkunjung ke Kolam Renang Teratai dengan adanya event
renang ini,” tuturnya.

Diketahui, delapan provinsi yang mengutus perenangnya
yakni Provinsi Jambi, Provinsi Lampung, Provinsi Bengkulu,
Provinsi Sumatra Selatan, Kota Pekanbaru, Kota Medan, Kepulauan
Riau, dan Sumatra Barat sebagai tuan rumah.

“Alhamdulillah, event ini mendatangkan Pendapatan Asli
Daerah (PAD) per harinya sebesar Rp3 juta. Jika ditotal selama
tiga hari, ada Rp9 juta PAD yang kita dapatkan,” bebernya.

Dia berharap event ini juga sebagai ajang promosi untuk
mendatangkan masyarakat luas agar perekonomian di Kota
Padang semakin meningkat.

“Seperti meningkatnya tempat hunian, kunjungan ke Kolam
Renang Teratai, dan pedagang sekitar,” tutupnya.   faisal

Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah-Pemerintah
Kota Padang melalui Dinas
Kesehatan memberi pelatihan
tumbuh kembang anak terhadap
kader kesehatan di Puskesmas
Padang Pasir, Kamis, (16/2/2023).
Kegiatan ini merupakan tindak
lanjut program peningkatan gizi
dan anak dan pencegahan stunting.

Kepala Dinas Kesehatan
melalui Kepala Bidang Kesehatan
Masyarakat, Depitra Wiguna
menyebutkan pihaknya
memfasilitasi pelatihan ini guna
meningkatkan peran kader
kesehatan agar lebih berpartisipasi
aktif.

“Kita beri pelatihan untuk
meningkatkan peran kader
kesehatan, kemudian membantu
implementasi pengukuran bayi
dan balita, kesehatan ibu terkait
dengan melakukan pencegahan
stunting,” katanya.

Pelatihan ini dilakukan untuk
menentukan status gizi balita dan
baduta. Kemudian pelatihan juga
difokuskan dengan tiga tema
yaitu pengukuran balita,
penerapan perilaku hidup bersih
dan sehat (phbs), dan kesehatan
ibu dan anak.

Kemudian Staf Gizi Dinas
Kesehatan Padang, Trigusti
menyebutkan pelatihan ini akan
terus dilaksanakan secara maraton
ke 24 puskesmas yang ada di
Kota Padang.

“Nanti pertemuan ini akan
dilakukan 28 kali, kemungkinan
ada 4 puskesmas yang masing-
masing mendapat dua kali
pelatihan. Ini penting, karena kita
memang menyiapkan kader yang
benar-benar mengerti dan paham
tentang tumbuh kembang anak.
Agar angka kelahiran stunting
bisa kita tekan,” tutupnya.  faisal

Produksi Beras di Padang Hanya 35
Ribu Ton per Tahun, Kebutuhan 100 Ton

“Hal ini dilakukan guna mendukung
teknologi modern dalam menghasilkan
produk tani. Anak muda agar ikut bertani,”
ajaknya.

Mendukung produktivitas pada lahan
pertanian yang ada di Kota Padang, pihaknya
mendukung generasi milenial yang
berinovasi. Kendati lahan pertanian digunakan
untuk menanam produk cepat panen, ia tetap
mengapresiasi.

“Sebenarnya, mengelola sawah ini
termasuk pekerjaan yang menjanjikan. Namun,
kita juga mendukung generasi muda dalam
mengelola lahan produk hortikultura lain
seperti kopi, karena memang terjadi
kecenderungan untuk produk ini,” ucapnya.

Hal ini juga sejalan dengan visi-misi
pertanian, yaitu meningkatkan hilirisasi.
Dengan didukungnya penanaman produk
cepat panen seperti kopi ini, juga akan
meningkatkan geliat UMKM di Kota Padang.
 Faisal

Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Dinas Pertanian Kota
Padang mencatat produksi beras di kota
setempat hanya mencapai sekitar 30 ribu
hingga 35 ribu ton setiap tahunnya.

Kepala Dinas Pertanian Kota Padang,
Syahrial Kamat mengatakan, artinya jumlah
produksi beras itu hanya mampu mencukupi
30 hingga 35 persen kebutuhan warga
setempat.

“Dari jumlah penduduk dengan perkiraan
1 juta jiwa, maka kebutuhan kita sekitar
100 ribu ton per tahun,” kata Syahrial Kamis
(16/2).

Dia menyebut, selama ini kebutuhan beras
di Kota Padang juga didukung oleh
kabupaten/kota lain, seperti Pesisir Selatan,
Solok Selatan, Bukittinggi, Batusangkar.

Menurutnya, saat ini lahan pertanian
produktif di Kota Padang seluas 5.216
hektare. Setiap musim tanam, pihaknya terus
mengoptimalkan penggunaan lahan agar
produktivitas terus meningkat.

“Padang mengalami penyusutan lahan
dari tahun ke tahun, disebabkan kebutuhan
dan perkembangan perkotaan. Untuk itu,
kita mengimbau petani untuk tetap menanam
padi di lahannya,” ujarnya.

Dalam meningkatkan produksi itu, dia
menganjurkan petani memakai benih yang
bermutu, serta perbaikan pengairan dan irigasi,
hingga antisipasi terhadap penyerangan hama
terus dilakukan hingga panen.

“Penghasil benih bisa dengan harga yang
hampir dua kali lipat dari padi yang biasa,
dan sangat menjanjikan,” tuturnya.

“Usahakan benih berlabel. Benih ini
sangat dibutuhkan untuk penanaman
berikutnya. Kalau ada kekurangan yang
signifikan bulog mampu memenuhi
kebutuhan,” lanjut dia.

Dirinya juga mengajak dan mengimbau
generasi muda atau milenial untuk gemar
bertani, guna meningkatkan produktifitas
lahan pertanian.
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